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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Niederlage für den FC Schalke  
04 in Gladbach. 

Schiedsrichter Stark an diesem Sonntag ganz  
schwach. Ein unberechtigter Elfmeter und ein  

Freistoß, der genau so unberechtigt war, bringen  
die Fohlen auf die Siegerstraße. Genau in der Zeit,  
als die Blauen die spielbestimmende Mannschaft  

war, fielen die zweifelhaften Entscheidungen. 
 

Über das Ergebnis lässt sich daher streiten, FLE geht jedoch der sportliche 
Aspekt vor alles. Und deshalb aus Gelsenkirchen,  alles Gute und hoffentlich 
baldige Genesung für den Gladbacher Andre Hahn, mit einem herzlichen 
Glückwunsch an alle Fohlen, denen das Erfolgserlebnis gegönnt sei. 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Von Sieghard Tinibel 

Das Flüchtlingsdilemma 
Grundlegende Gedanken 
Bezüglich des Flüchtlingsdilemmas: Angela Merkel ist eine intelligente Frau,  
die genau spürt, dass die Auflösung - wir Deutschen sind kein souveräner  
Staat wie fälschlich angenommen wird - Deutschlands in einem nicht 
gefestigten Staatenbund beschlossene Sache ist. Die Zahlen über die 
Aufnahmebereitschaft von Flüchtlingen in den einzelnen EU- Ländern  
beweisen das. Das ist Weltpolitik der USA, die nicht zu ändern ist. Es ist  
der Preis für den Marshall-Plan, der Deutschland als Schildknappe gegen  
den Kommunismus nach dem Weltkrieg wieder auf die Beine stellte. Nun  
sollte man aber nicht meinen, dass der Kommunismus tot sei. Nur  
heutzutage kann man mit einem Schildknappen nicht mehr viel anfangen  
und deswegen wird mit ganz anderen Mitteln um die Vorherrschaft in der  
Welt gekämpft. Durch die weltweite Vernetzung ändern sich natürlich  
auch die Strategien der einzelnen Ideologien. Im Moment ereifert man  
sich noch über die paar Flüchtlinge, die es bis hierher geschafft haben.  
Es werden noch mehr - noch viele Millionen mehr nach Deutschland und  
in die nicht gefestigte EU kommen. Wenn der Flüchtlingsstrom nachlassen 
sollte, wird der IS solange aufgewiegelt bis es wieder so weit ist, dass sich  
die nächsten Millionen auf den Weg machen müssen, um ihr Leben zu  
retten. Angesichts dieser Weltpolitik ist es total unerheblich, ob sich  
CDU, SPD, GRÜNE, FDP, AfD und Linke einen Stress daraus machen. Ich 
verfolge gerade die Diskussion auf 45884 - facebook und finde es schade,  
dass keiner eine Lösung für das Dilemma findet. Anstatt sich die Leute 
vertragen, hacken sie aufeinander rum - vielleicht weil sie noch nicht  
abschätzen können, dass sie schon morgen einander mehr gegenseitige 
Unterstützung selbst suchen müssen - vielleicht sogar bei dem, der/die  
jetzt gerade von irgendeiner/m im Dialog niedergemacht wird. Geht alle  
hin zum "Haus Steinfurt" aber vertragt Euch - tut so, als seid Ihr beim  
Sport... auf dem Platz kann auch nicht jeder machen was er will. Oder  
heute Abend schon in der Netzwerksversammlung beim "Onkel Hans"  
wird Eure Meinung bestimmt auch gefragt sein. Also gutes Gelingen  
allerseits - und wer sonst noch sich einmal austauschen möchte kann  
das immer gerne tun - Mittwochsabends - Lauftreff "Rotthauser Kö"  
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Karl-Meyer-Straße ab November bereits schon um 16:00 Uhr. beim  
Spaziergang durch die "Rotthauser Natur" ... Zunächst uns allen einen 
friedlichen Abend... Dilemma hin - Dilemma her - wir werden die Letzten  
sein die dieses lösen können in dieser verlogenen Welt... von daher ist  

der Weg bereitet Mit dem Smartphone nicht nur  
im Sport in die Anarchie? 
Zur Abwechslung einen Link zu sportlichen  
Aktivitäten im Nordstern Park mit FLE – Video  
https://www.youtube.com/watch?v=C0E9ukMO9vQ 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=C0E9ukMO9vQ
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Facebook-Splitter  zur Nachempfindung des 
momentanen Zeitgeistes… 
 
Rolf Welch und SPIEGEL ONLINE haben einen Link geteilt. 

 

 
 
Nach Pegida-Rede: Bertelsmann-Verlage kündigen Verträge mit Akif Pirinçci - 
SPIEGEL ONLINE 
Seine Hetze gegen Politiker und Muslime beim Pegida-Jubiläum hat 
wirtschaftliche Konsequenzen für Akif Pirinçci: Die Verlagstöchter von 
Bertelsmann kündigen die Verträge mit dem Autor und stoppen die  
Auslieferung seiner Katzenkrimis. 
spiegel.de|Von SPIEGEL ONLINE, Hamburg, Germany 
 

 
 
Rolf Welch 
20 Min ·  
Sobald sich jemand kritisch aeussert, wird er vom Bertelsmann Verlag 
gekuendigt. Denke man sollte auch nicht mehr bei Bertelsmann kaufen, um 
Zeichen zu setzen! 
Formularbeginn 
Gefällt mir   Kommentieren   Teilen 
Kommentare 

 
Formularende 

https://www.facebook.com/rolf.welch.1
https://www.facebook.com/spiegelonline
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/553408751481846
http://www.spiegel.de/kultur/literatur/akif-pirin-ci-bertelsmann-verlag-random-house-kuendigen-vertraege-a-1058711.html
http://www.spiegel.de/kultur/literatur/akif-pirin-ci-bertelsmann-verlag-random-house-kuendigen-vertraege-a-1058711.html
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.spiegel.de%2Fkultur%2Fliteratur%2Fakif-pirin-ci-bertelsmann-verlag-random-house-kuendigen-vertraege-a-1058711.html&h=BAQEcJPjD&enc=AZP8jRirT_hSzA4Lf4tX3PIZGdKSMhuCcjhKWXAHjVt67lX9DDe_4pvQ6gIbyOZLnU0f6HS5_6axfPWnb3QY8tyUzBZ5JCObwPbNDqPBmnRuHEbQKKfj_63a1s3bFN3xX6MFAuPzOFGHS8-MoFZH86w8EAgMTjCEmyMa_4k87sFIb_t3z0btIMos8NfDGO4aY6x9Bjz1SMbNtv_PhOd7yTO-&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.spiegel.de%2Fkultur%2Fliteratur%2Fakif-pirin-ci-bertelsmann-verlag-random-house-kuendigen-vertraege-a-1058711.html&h=BAQEcJPjD&enc=AZP8jRirT_hSzA4Lf4tX3PIZGdKSMhuCcjhKWXAHjVt67lX9DDe_4pvQ6gIbyOZLnU0f6HS5_6axfPWnb3QY8tyUzBZ5JCObwPbNDqPBmnRuHEbQKKfj_63a1s3bFN3xX6MFAuPzOFGHS8-MoFZH86w8EAgMTjCEmyMa_4k87sFIb_t3z0btIMos8NfDGO4aY6x9Bjz1SMbNtv_PhOd7yTO-&s=1
https://www.facebook.com/rolf.welch.1?fref=nf
https://www.facebook.com/rolf.welch.1?fref=nf
https://www.facebook.com/rolf.welch.1?fref=nf
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/553408751481846
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
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Sieghard Tinibel Manche haben sich nicht im Griff, wenn sie auf einmal vor einer 
großen Menschenmenge stehen und etwas von sich geben sollen. Es ist ein 
Lernprozess, den er offensichtlich nicht mitgemacht hat. Ich muss mir seine 
Rede einmal ansehen und zuhören... vom ersten Eindruck her kann ich mich nur 
fragen, welcher Teufel ihn dabei geritten hat... unmöglich! 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

Laufkalender 24 -  Dialog mit Andi Pfaff 
Von Sieghard Tinibel 

 
Hallo Andi Pfaff, danke für Deine Mail und ich zolle Dir Respekt vor Deinem Mitdenken! 
 
Das war damals zu der Zeit, als mir meine Widersacher die Veranstaltung entwenden 
wollten. Es fand auch noch der 24. Lauf statt, den ich ebenso monierte. Als die Leute 
merkten, dass der Lauf in Gelsenkirchen ohne mich nicht angenommen wurde stellten 
sie ihre Aktivitäten ein.  Eigentlich war mir das ganze Treiben schon egal, aber als man 
mich von der Sportanlage wies, nur um mir deutlich zu machen, dass ich die Flyer gegen 
Doping und Drogen im Sport nicht auslegen dürfte, stellte ich mich noch mehr auf die 
Hinterbeine und beim 24. Gelsenkirchener Volkslauf erschien dann gar keiner mehr. Ich 
habe von beiden Läufen Videos gedreht die ich als 1. Und 2. Rotthauser Volkslauf 
deklarierte. Noch heute liege ich im Streit mit meinen Widersachern – Dahinter steckte 
der Immobilienriese unseres Vorortes – die GfW – Mein gesamtes Engagement zielte 
seit 1985 gegen Doping und Drogen – ist auch beim Verband bekannt -  Ich war damals 
in unserer Stadt der erste DOSB-Sportlehrer, der diese Veranstaltung auf die Beine 
stellte. Leider hielten sich neidische Sportkameraden nicht an die Regeln der 
Kameradschaft und warfen mich aus fadenscheinigen Gründen aus dem Verein. Sie 
wollten auf diese Art an die Rücklagen kommen die ich für das Folgejahr zurückhielt. 
Nach meinem Hinauswurf hoben sie das Geld ab und flogen damit alle nach Berlin zum 
Marathon (2010). Hier sind die beiden Links zu den Videos die ich über den 
Veranstaltungsdiebstahl mit Ausgrenzung fertigte.  Zum ersten Volkslaufdiebstahl  (23. 
Gelsenk. Volkslauf) diesen Link  https://www.youtube.com/watch?v=VsKEa2Zf8Tg   und 
zum zweiten Volkslaufdiebstahl  (24. Gelsenk. Volkslauf) diesen Link   
https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8  …    Meine Widersacher wollten 
mehr Geld damit machen, als ich es in deren Augen konnte ( Ich behielt nichts für mich 
und gab jeden Cent dem Hauptkassierer – selbst hatte mich das gesamte Unternehmen 
Volkslauf von Jahr zu Jahr mindestens 10.000,-  € an Einsatzwert mit Internetkosten für 
den Unterhalt meiner Seiten im Management gekostet, den ich aber ohne irgendwelche 
Aufwandsentschädigung durchführte von Jahr zu Jahr.  
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/553408751481846?comment_id=553412011481520&offset=0&total_comments=1&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.youtube.com/watch?v=VsKEa2Zf8Tg
https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8
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Weil nun das Thema gegen Doping und Drogen herausgelassen wurde ging ich dagegen 
an und riet den Erwachsenen von der Teilnahme ab. Ich ermunterte lediglich zur 
Teilnahme mit Kindern. Auf diese Art sank dann die Teilnehmerzahl von 1.000 auf 250 
und vor allem in den startgeldpflichtigen Disziplinen ging kaum jemand an den Start. So 
kam es, dass von 10.000,- € jährlich plus, die Veranstaltung einmal mit 3.000.- € Minus 
und das nächste Mal sogar mit 4.000,- € minus abgeschlossen wurde. Noch heute bin ich 
allen Sportlern dankbar die auf diese Art dem Unrecht keine Chance ließen.   
 
Ich denke Andi, dass Du es selbst gemerkt hast wie schwer ich mich in der letzten Zeit 
tat. Das rumgeeiere um die Wahrheit hört nun bald auf, denn auch die SPD die ihre 
Finger im Spiel hatte wurde eines Rufmords mir gegenüber überführt, weil sie dem 
Immobilienriesen zu Kreuze kroch…  alles ganz, ganz schlimm … hätte nie gedacht, dass 
man als ehrhafter Sportlehrer jemals in solch eine Situation kommen könnte. 
 
Wenn Du möchtest, kannst Du diese kleine Story abspeichern oder gerne auch in Deinen 
Kreisen verbreiten. Es ist die reine Wahrheit um den Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit 
der Absicht eine Laufakademie zu gründen und dazu einen Konditionsgrundlagenlauf zu 
kreieren, den DFB-COOPER-LAUF, weil viele gut meinenden Spielerväter ihren 
Fußballkindern viel zu viel abverlangen. Die Grundlagen dazu fürs Training festzulegen 
war für mich ein Bedürfnis zum Schutz der Sportler und vor allen Dingen den uns 
Schutzbefohlenen.  
 
Wie gesagt, gerne kannst Du allen Menschen – auch in Deiner Schweiz – diese 
Geschichte unterbreiten, damit sie sehen können wie schwer man es u. U. als 
Sportlehrer mit Innovationen – nicht vergessen - es war bereits 1985, als ich den 
Eventcharakter schon für mich erkannte, als noch Niemand von einem Event gehört 
hatte.  Genauso wird eines Tages auch der DFB-Cooper-Lauf angenommen werden als 
Richtlinie für das Kraftausdauertraining. Vielleicht stellen sich bald namhafte Fußballer 
vom FC Schalke 04 hinter die Sache, den mit Wolfgang Ermer und Klaus Täuber sind 
schon mehrere auf dem Sprung, der Sache hier in unserer Fußballstadt des Ruhrgebiets 
mehr Aufmerksamkeit entgegen zu bringen. Einen Teil meiner Pläne sieht man auch im 
Video zum 2. Diebstahlsversuch  https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8  … 
ich hoffe, dass ich noch die Kraft haben werde, denn ich bin mittlerweile 70 und die Luft 
zum Kampf wird doch merklich dünner…  an manchen Tagen… deswegen schreibe ich 
Dir dies auch so ausführlich…  
 
Dir alles Gute… weißt Du noch wie mir der Sturm ELA alle Laufstrecken zerstörte, und 
ich von Jahr zu Jahr neue Strecken suchen musste… auch weil dazu die Politik mir hier in 
Gelsenkirchen zusetzte…  Mann o Mann ich kann dir was von Widersachern im Sport 
erzählen …  wenn ich alles nicht selbst hätte ausbaden müssen … ich hätte geglaubt ich 
wäre im falschen Film… apropos … zu meiner Gegenwehr habe ich dann angefangen 
Videos zu drehen… nur um nicht ganz vom Sport ausgegrenzt zu werden…   Nicht einmal 

https://www.youtube.com/watch?v=kQ-4RKf1rB8
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vor den Gedanken eines führenden Mediziners und Neurologen in unserer Stadt, hatten 
die SPD und die CDU mit ihren Begehrlichkeiten dem Breitensport gegenüber Respekt. 
Der heutige Stadtdirektor Dr. Beck, hatte nichts Besseres zu tun,  als meinen DFB-
Cooper-Lauf und den mit  Dr. Busch auf den Weg gebrachten Neurolauf parallel mit dem 
DFB-Cooper-Lauf in unserer Stadtparkanlage zu zerstören. Du kannst Dich bestimmt 
noch an den Neurolauf der Klinik 2012 etc. erinnern… auch diesen Lauf hatte ich mit Dr. 
Busch von den Evangelischen Kliniken hier in GE konzipiert…  alles ist kaputt gemacht 
worden… doch nun zum guten Schluss sieht es so aus, als könnte ich alles wieder unter 
Dach und Fach bringen… also in die Hände des DOSB-Sportlehrers, der alles hier in 
Gelsenkirchen seit 1985 angeschoben hatte und den man so schändlich behandelt hat…  
so das war´s … ein kleiner Teil der Sporterlebnisse…   
 
Nochmals Dir alles Gute… der Verband FLVW hat die Genehmigung für alle meine Läufe 
in 2016 durch die Leitung des Kreises 12 bereits erteilt…   Nochmals … ich hätte nie 
dagegen opponiert, wenn die Leute meine Grundidee gegen Doping und Drogen im 
Sport mit eingebaut hätten…   Sport ist Sport und sollte Sport bleiben… Saufen kann 
man auf dem Oktoberfest und meinetwegen auch in der Fußballbundesliga, aber nicht 
auf den kleinen Sportanlagen, wo die Kinder zwischen den Biertischen am Spielfeldrand 
hin und her laufen und sich schon in deren Gedanken festsetzt, dass Fußball und 
Alkoholkonsum eins sind.  
 
Viele Grüße nach Zürich Sieghard Tinibel mit 
www.gelsenkirchenmarathon.de  
www.fussballkondition.de  
www.ruhrpottmarathon.de   
 
 
Von: Andi Pfaff (laufkalender24.de) [mailto:andreas.pfaff@laufkalender24.de]  
Gesendet: Mittwoch, 23. September 2015 13:19 
An: sieghard.tinibel@arcor.de 
Betreff: Re: Lauf 175679 neu: 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - Cityhalbmarathon 
(17.04.2016, Gelsenkirchen - Kirchviertel) 

 

Hallo, 
 
vielen Dank für die Info und eure Mitarbeit! Der 23. Gelsenkirchener 
Volkslauf hat bereits breits 2012 stattgefunden, wie kann der 2016 

nochmals stattfinden? 

 

Herzliche Grüsse 
 

Andi Pfaff 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.fussballkondition.de/
http://www.ruhrpottmarathon.de/
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Am 22.09.2015 13:47, schrieb laufkalender24.de Web-Skript: 

 

 

Veranstaltungsname...: 23. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - 

Cityhalbmarathon 

Serie................: Bambini Lauf: Start 10:30 h - 

Halbmarathon 11:00 h  

 

Datum................: So, 17.04.2016 

Dauer................: 1 Tage 

naechstes Jahr wieder: jährlich 

 

Land.................: Deutschland 

Region...............: NW 

Wettkampfort/PLZ.....: Gelsenkirchen - Kirchviertel (45879) 

 

Wettkampftyp.........: Lauf 

Distanz/Dauer........: 21.1, 15.825, 10.55, 5.275, 3.6, 

0.42195 km 

mit Pacemaker........: nein 

Berglauf.............: nein 

Hoehendifferenz......: 0 m 

Trail-Lauf...........: nein 

Kinderveranstaltung..: nein 

auch mit Walking.....: nein 

auch mit Stafette....: nein 

 

URL Homepage.........: http://www.gelsenkirchenmarathon.de/ 

URL Anmeldung........:  

URL Startliste.......:  

URL Rangliste........:  

kein Wettkampf.......: nein 

 

URL Facebook.........:  

URL Twitter..........:  

URL Google+..........:  

 

oekologisch sinnvoll.: ja 

 

Korrespondenzsprache.: deutsch 

Veranstalter.........: Sportfrd. Bulmke 1967 e. V. 

Kontaktperson........: Sieghard Tinibel 

eMail................: sieghard.tinibel@arcor.de 

Telefon..............: 0209 136181 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
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Fax..................:  

 

Kurz-Beschreibung....:  

  <-- Kurztext falsch 

Beschreibung.........: Nach dem Start auf der Ebertstraße 

geht es über die Robert-Koch-Straße in den Stadtpark der 

City. Durch den Straßentunnel in den Park, vorbei an den vom 

Neuro-Lauf mit Dr. Busch bekannten Ev. Kliniken 

Gelsenkirchen, dem Maritim-Hotel, Fontänen-Teich mit dem 

Rosengarten dann in den südlichen Teil des Stadtparks, mit 

der Platanen Allee und dem Wassergarten. Am alten Friedhof an 

der Ahstraße vorbei in die Klosterstraße und auf die 

Bahnhofstraße - der Einkaufsmeile der Stadt - zum Wendepunkt 

am Bahnhofs-Center und zurück über die "Meile". Um das 

Sparkassen-Gebäude und über die Hauptstraße geht die Strecke 

zum Zielkanal am Hans-Sachs-Haus. Eine Runde beträgt 5.275 

Meter (1/8 Marathon) und endet im Zielkanal. Dort wird bei 

Ankunft ein Video mit Personenzuordnung und 

Leistungsdokumentation aufgenommen. So auch bei jeder 

weiteren Runde, die je nach Fitnessstand absolviert werden 

kann. Die Strecke des City-Halbmarathon wird bis zum 

Halbmarathon also 4 x durchlaufen. (4 x 1/8 = 1/2 Marathon). 

Viele Sportler freuen sich auf die beliebte altbekannte und 

abwechslungsreiche Strecke. Eine Voranmeldung ist nicht 

notwendig. Jedoch kann man vor Ort in Gelsenkirchen-City in 

der Rosen-Apotheke und in Graziellas Eiscafe gegen die 

Zahlung des FLVW Finisher Euros (50 cent) in die Liste 

eintragen lassen und die Startnummer entgegen nehmen. In GE-

Rotthausen besteht ebenso diese Möglichkeit in den 

Textilgeschäften BUY IRIS und TONJA an der Karl-Meyer-Straße. 

============================================================= 

Bemerkung............: Der Gelsenkirchener Halbmarathon wird 

nun von mir wieder fortgesetzt, nachdem die Veranstaltung 

gegen Doping und Drogen im Sport durch DJK TuS Rotthausen 

nicht zielgerichtet durchgeführt wurde. (Keine KMDD Flyer-

Auslage)angelegt am..........: 22.09.2015 um 13:47:14 Uhr von 

WWW gesendet von.........: 84.61.138.147 aus Germany mit 

CookieId 2665897704 am 22.09.2015 um 13:47:14 Uhr 

============================================================= 

Es gibt viel Ungereimtes: z. B. Wie kann das Finanzamt 

Gelsenkirchen-Süd einer schwebenden JP das Steuerfrei e. V. 

zugestehen, ohne dass der Verein ins Register eingetragen 

wurde? Das wirkte sich an anderer Stelle sogar negativ aus. 
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Tinibel strebt REPURATION an. Verunglimpfung seines 

ehrenamtlichen Wirkens als DOSB – Sportlehrer zielt 

an seinen Anstrengungen vorbei.  Klick zu Wikipedia 

https://de.wikipedia.org/wiki/Reputation  

www.gelsenkirchenmarathon.de  

 

 
 

 
 

Sieghard Tinibel hat dallasnews.com kommentiert. 
1. September 2013 um 12:01 ·  
As a German licensed sportsteacher since 1978, I met Dr. Cooper from the  
sport textbooks my training know. I am an ardent admirer of his teaching,  
and I think at that time he already knew that the doping in sport would 
 increase. So he has decided to create itself determines the Cooper test for 
footballers. Based on this table, I designed a Running discipline to show  
within a grassroots event that different endurance requirements also  
represent in the league to play. In the Bundesliga, logically, you need  
more stamina than in the circle class. More information at 
www.fussballkondition.de Sportly greetings to all with wishes for a  
good health everytimes 

https://de.wikipedia.org/wiki/Reputation
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/530099153722240
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.fussballkondition.de%2F&h=9AQHMXRKTAQFwjej6B407hNrkcenZEEuhv2O8TM3_e20CFQ&enc=AZMlrxpadOFMeNkRxY5RrzOqJLnzTjYFtmCrwMGuEzvP4tXCSqI5dyFIAA5X7kSytM5TjywNzFICynxORddgpzIiqhL4HshbZmWcyQ4c9AVb8Q_HAXuqSGOThbqreSrAu1Fyc4d8Wtp62KCDDuvH5lUURahlXQG3mZpa5Ih8Ibgst8pjQbTEIFf1PPrdiC4DTpEvtpy_PvKBWAArOAUxxdDf&s=1
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Dr. Kenneth Cooper says physical fitness helps even in death 
At age 81, the ‘father of aerobics’ stays on the go and believes that’s  
the secret to a smooth departure. 
dallasnews.com 

 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.dallasnews.com%2Fnews%2Fcolumnists%2Fsteve-blow%2F20120421-dr.-kenneth-cooper-says-physical-fitness-helps-even-in-death.ece&h=JAQE1lqDy&enc=AZOSCYZvqFKm8sETn5_QcVhp1mm8UYmspKgD3R6fGj-9_1jKPfqWo-xMNdqsLjqt1ncQXqsZpUKkxHampskK6proTlNE57q1qzRW0IAO51McKTqdj47g59U51lcAECbTmnuS4mHHKiy5Oq6-ZBrgZIpS4uMBffJcX9XYESg7imij_0g1d_fsg4Sw6x9o-0A7lSIpYEZVk96zWQEvJUaIPGWV&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.dallasnews.com%2Fnews%2Fcolumnists%2Fsteve-blow%2F20120421-dr.-kenneth-cooper-says-physical-fitness-helps-even-in-death.ece&h=JAQE1lqDy&enc=AZOSCYZvqFKm8sETn5_QcVhp1mm8UYmspKgD3R6fGj-9_1jKPfqWo-xMNdqsLjqt1ncQXqsZpUKkxHampskK6proTlNE57q1qzRW0IAO51McKTqdj47g59U51lcAECbTmnuS4mHHKiy5Oq6-ZBrgZIpS4uMBffJcX9XYESg7imij_0g1d_fsg4Sw6x9o-0A7lSIpYEZVk96zWQEvJUaIPGWV&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.dallasnews.com%2Fnews%2Fcolumnists%2Fsteve-blow%2F20120421-dr.-kenneth-cooper-says-physical-fitness-helps-even-in-death.ece&h=OAQGZDtOv&s=1
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Fang im Urlaub schon mal an... Du hast den doppelten Erholungswert... auf Anhieb... wenn Dir anfangs 

die Muskeln schmerzen gehst Du einfach zum Ausgleich zum Schwimmen... wichtig für Anfänger ist, dass 

man die Lungen ganz leer macht beim Ausatmen ... verhaltenes Atmen lässt Sticksoff in den 

Lungenspitzen zurück und das sorgt dann für die berühmten Seitenstiche - Das hat mir mein damaliger 

Fußballtrainer bei TuS Rotthausen 1963 schon beigebracht - stimmt immer noch. Ganz ungeübte Sportler 

zählen anfangs ihre Schritte ... 4 Schritte ein und vier Schritte auswatmen ... kann auch fünf oder sechs 

sein ... je nach Lungenvolumen.. Mach mal und Du wirst sehen, wie gut Du Dich fühlst... Schönen Urlaub 

wünsche ich Dir 

 

Freut mich, vielleicht liest Du Dir das kurz durch was ich obig gepostet habe... wicht ist das Ausatmen... 

einatmen geht von alleine... am Anfang Schritte zählen bis der Rhythmus sich einstellt... ghet schnell ... ist 

aber wichtig ... Sonntag in Bertlich begegnete mir ein Laufanfänger der das nicht beachtete... Habe ihm 

gezeigt wie er mit Kniebeugen die Lungen leerpustet, weil die Schenkel bei der Übung auf die 

Lungenspitzen drücken ... und weg waren seine Beschwerden... also ruhig etwas sorgfältig die Sache 

angehen... 
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Von Sieghard Tinibel - GE, den 30.09.2015 
Gegen die Verunglimpfung als Nazi 

 
Sieghard Tinibel, * 17.01.1945 - Tungerloh Capellen - Gescher - Kreis  
Coesfeld - wohnhaft  in D, 45884 Gelsenkirchen, Chaudronstr. 29                                                                                                    
 
Unterlagen wurden mir auf eine E-Mail Anfrage zugesandt. Mein Vater  
Leopold Fertl, Österreicher aus Wien, besuchte die SS-Schule in 45884 
Gelsenkirchen-Rotthausen , Volkshaus Grüner Weg 3. Meine Mutter,  
Margarete Johanna Tinibel * 07.12.1910, erzählte mir, dass sie meinen  
Vater dort auch kennengelernt habe. Mein Vater gab sich als Metzger aus  
und war in unserem Hause - einem Metzgereibetrieb in Gelsenkirchen-
Rotthausen - Karl-Meyer-Straße 8,  als möglicher Schwiegersohn auch sehr   
willkommen. Die Geschichte nahm aber einen anderen Lauf. Nach meiner 
Geburt und dem späteren Zusammenbruch Deutschlands, ging mein Vater 
zurück nach Wien. Von dort sandte er unregelmäßig Alimente für mich.  
Nach mündlichen Überlieferungen war mein Vater in Wien mit einer Frau 
verheiratet und ich habe 2 Halbschwestern, Gertrud und Barbara Fertl.  
 
Die Ungereimtheiten über meine Existenz waren wohl Jahrzehnte lang ein 
Anlass für die Rotthauser Bevölkerung, sich über mein und das Schicksal 
meiner Mutter zu mokieren und ließen mich dieses auch durch Hänseleien -  
auch von Erwachsenen - als Kind spüren. Das verlor sich aber recht  
schnell in der Zeit der Jugend und des Erwachsenwerdens, denn ich habe  
am Ort in all den Jahren nichts gehört.  
 
Als ich dieses einmal dem Versorgungs-Beamten Herrn Axel Barton,  
1977 nach meiner Einstellung ins Amt,  im VAmt Gelsenkirchen berichtete,  
lachte mich dieser nur aus, denn er konnte sich ja keinen Reim darauf  
machen, wie sehr man als uneheliches Kind in einer verklemmten Nach-
kriegszeit zu leiden hatte.  
Heute weiß ich, dass aus dieser Zeit  auch der Begriff Nazi für mich im Ort  
Schon länger hinter meinem Rücken verwandt wurde, denn viele ältere 
Sportkameraden konnten sich wohl alle erinnern, aber keiner wusste so recht 
etwas in der Beziehung mit mir anzufangen. Obwohl mit viel ehrenamtlicher 
Arbeit verbunden, gönnte man mir daher auch nicht in diesen Kreisen, die 
Position als 1. Vorsitzender und Volkslaufinitiator.    
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Als 2014 im Wahljahr die SPD in unserem  
Ort durch MP Frau Kraft und OB Baranowski regelrecht eine Naziphobie  
vom Zaune gebrochen wurde, (Begriff: "Rechte Rattenfänger") wurde es  
ganz schlimm mit dem Gemunkel hinter meinem Rücken. So merkte ich  
auch förmlich, wie sehr mir meine sportlichen Erfolge geneidet .wurden.  
Als man dann dazuz noch merkte, dass mir mein sportliches Lebenswerk  
mehr bedeutete, als es die Begehrlichkeiten anderer zuließen, und ich die  
Sache nicht losließ, warf man mich schließlich aus dem Verein, um an das,  
für die nächste Veranstaltung des Int. Gelsenkirchener Volkslaufs von mir,  
als Finanzierer und Leiter des gesamten Events, nicht gänzlich freige- 
gebene Geld zu kommen.  
 
Bei der von mir nun angestrengten Reputation über Herrn Dr. Hermesmann  
im Justizministerium des Herrn Justizminister Kutschaty, bat ich dieses  
alles zu berücksichtigen. Der Rufmord des Herrn Michael Thomas Fath  
könnte auch damit in Zusammenhang gebracht werden, denn alle wissen  
wohl selbst wie Seilschaften funktionieren.  
 
Axel Barton - der Beamte, der mich damals im Amt belächelte - und die 
Gebrüder Fath sind nicht nur meine Sportkameraden gewesen im Betriebs-  
und Vereinssport gewesen  - sie sind auch miteinander befreundet und  
durch Patenschaften verbunden. OB Baranowski gehört mit zu dem 
freundeskreis dazu.  
 
Der Gelsenkirchener OB ist besonders mir gegenüber als Sportverräter zu 
betrachten, denn er nahm immer meine Tipps an, um sich zu profilieren. 
Unterstützte mein Engagement aber keineswegs, auch nicht beim Mottolauf 
2006, wobei ich der Einzige war, der für "lau" arbeitete. Die Amtsange- 
hörgen bezogen für ihr erscheinen an dem Tage zur Durchführung des  
Events Sonntagsgehalt am 17. 09. 2006. (Jugendamtsleiter Wissmann). 
 

Facebook-Anmerkung 

Warum wir auf einen Krieg auf 
Deutschem Boden zusteuern! 
 

Ich hoffe Du behältst Recht, Frank W.  ... nach meiner Auffassung  
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schürt die Weltpolitik gerade das Feuer, welches auf Deutschland zulodert - 
denkt mal darüber nach, warum Frau Merkel gar nicht anders reagieren  
kann auf die Flüchtlingswelle - Merkel ist ja nicht blöd... sie tut im Moment 
genau das Richtige, um einen größeren Konflikt zu vermeiden. Wenn alle 
Moslems in Deutschland versammelt sind - der IS kommt ja jetzt, durch  
Putins Bomben aufgeschreckt, auf der gleichen Route hinterher... So  
schnell bekommen die verantwortlichen "Kneipenpolitiker" die EU 
Außengrenzen gar nicht gesichert. Deutschland steckt genau in dem  
Konflikt, der durch die "Schildknappenrolle" , die ihm der Kapitalismus  
nach dem 2. Weltkrieg zugedacht hatte, noch aufgeschoben wurde. Den 
Schildknappen Deutschland scheint man nun nicht mehr zu brauchen.  
Ein fataler Irrtum, den die gesamte EU auszubaden hat. Es erinnert an den 
Morgentau-Plan - nur unter anderen Voraussetzungen. Wenn Religionen 
entgleisen, war das immer fatal für die Menschheit - und die Waffenarsenale 
sind gut gefüllt... zu gut... aber zur Atombombe wird niemand greifen...  
es sei denn Ahmadineschad hätte eine. Das hört sich alles sehr hirnrissig  
an, aber logisch ist es in jedem Fall.  
 
Der tapfere Teil Deutschlands ist dabei genau das Kalkül, welches den  
Konflikt dann später im Inneren unseres Vaterlandes losbrechen lässt... die 
Konfliktleger sind ja weit weg vom Ort des Geschehens... und ich glaube,  
dass es auch denjenigen egal ist, die sich jetzt mit der Aufnahme der 
Flüchtlinge zurückhalten, weil sie die Sache beherrschen wollen und  
verhindern möchten, dass die Sache deren Nationen beherrscht, wie es  
dann bei uns in Deutschland der Fall sein wird. 
 
Ausgerechnet an Deinem Geburtstag fällt bei mir der Groschen...  
tut mir leid, aber das fiel mir zu Deinem Begriff der Landrettung ein.  
Ich glaube nun zu verstehen, was meine Lehrer damals meinten, als sie  
sagten: „Ihr Jungs müsst den Holocaust ausbaden, denn das auserwählte  
Volk vergisst nichts und verzeiht auch nichts... oh je oh je... aber noch leben  
wir... alles Gute in dem Sinne soweit wie möglich für unser Land und die 
Menschen darin...  
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https://www.youtube.com/watch?v=2v-Usl5QJNM   
Video vom Sonntag mit SSV FCA und Adler in Heßler 06  

https://www.youtube.com/watch?v=2v-Usl5QJNM
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Sommerabend an der Karl-Meyer-Straße in 
Gelsenkirchen Rotthausen – Trattoria Nudelland 
Julian Draxler hatte sich beschwert über die Härte im Sportlerleben...   
Da konnte ich ihm nur beipflichten, denn heute sind die Zeiten entschieden 
härter, weil sie durch die Kohle angeheizt werden. Wir spielten mit unserer 
Fußballkameradschaft der BSG Versorgungsamt Gelsenkirchen einmal  
gegen die Mannschaft des RWE - heute ELE - in deren Reihen Olaf Thon  
als 16jähriger mitspielte. Wir kannten natürlich das Talent Olaf Thon und 
nahmen sportlich, faire Rücksicht auf den Nachwuchsfußballer, denn unser 
Kapitän sagte damals zu uns, dass wir nicht zu hart mit ihm umspringen  
sollten, denn, und so wörtlich: "Sonst macht es mal Knack-Knack, und  
dann ist es vorbei mit der Karriere!" Unser Fußballteam vom Versorgungs- 
amt Gelsenkirchen (Dort kreierte ich bekanntlich unseren DFB-Cooper-Lauf) 
beherbergte zu der Zeit Riesenfußballer, Wie Reinhold Komorowski,  
(FC S 04) Gerd Träger (SC 07), Detlef Ritter, (Heßler 06) , Peter Kinastowski,  
(Horst 59), Ralf Musch, (Horst 08), Holger Gerdes, Jörg Zacharias und  
Reinhold Wieners (DJK Westfalia 04), Joachim Kalinasch von DJK Bor. 
Scholven, Martin Fath, DJK SF Rotthausen, Roland Friedrich Sportfreunde 
Bulmke, Detlef und Andreas Ober, Manfred Thomann vom FC Luthenburg,  
Peter Witt und Peter Steil DJK Arminia Ückendorf, Nowienski, Haferkamp  
und Plewa wurden dazu noch sporadisch eingesetzt unter Anderen.  
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Alles blitzsaubere und faire Sportkameraden, die natürlich beim  
Betriebssport und auch sonst immer fair blieben. Heute könnte ich mir 
vorstellen, dass es beim Training der Profis in den einzelnen Kadern  
unfairere Handlungen beim gemeinsames Training gibt. Wo man beim  
Spielchen gegeneinander schon mal den Konkurrenten um den Stammplatz  
in der Startelf - natürlich aus Versehen - eins vor die Knochen gibt.  
 
In dem Sinne eine schöne Feier um den Mythos, der in jedem Sportverein 
existiert. Früher bestand er aus der Liebe zum Sport - heute kommt zu dieser 
Liebe die unbeschreibliche Gier nach Kohle , aber nach wie vor auch nach 
sportlichem Ruhm. Letzteres betrifft sogar die heutzutage vermehrt in die 
Sportszene stürmenden Politiker und andere Krankenkassensportler.  
Du selbst Uwe hast es erlebt mit mir zusammen, wie manche sich im Spiel 
daneben benehmen können. So musste man manchmal ganz schön schnell 
sein, wenn einem die "Sportschwachmaten" eins verpassen wollten. Der 
Ellenbogencheck beim Kopfballduell wurde damals noch von erfahrenen 
Schiedsrichtern sofort unterbunden. Heute gehört er zum Int. Fußball- 
zweikampf dazu... hat man den Eindruck... O. K. mehr übers 
"Sportschwachmatentum" in meinem Buch... 
Bis dann und Gruß an Franz und die anderen Kameraden  
aus dieser gemeinsamen Fußballerzeit - Schade, dass ich es erleben  
musste, dass einer der "Sportschwachmaten" inzwischen zum SPD  
Politiker gereift, mir einen Rufmord angehängt hat... aber alles in allem  
kann man sagen, dass ich mich freue, jemals ein Fußballer gewesen zu  
sein - selbst wenn ich manchmal dabei auch im Krankenhaus aufwachte  
- wie damals als junger Torwart von TuS Rotthausen (Foto) ...  
bis dann mal - hier auf facebook... oder vielleicht schon am kommenden 
Mittwoch, wenn der GMC seinen zweiten Geburtstag feiert im Haus Steinfurt  
an der Belforter Straße 18 in Gelsenkirchen-Rotthausen ab 19:00 Uhr... 
 

https://www.youtube.com/watch?v=a7hJcP7zh0o  Link zum 
Pfaffenspiegel 
 
Ein kritischer Beitrag zum Zeitgeistwandel einer anderen 
Epoche…     

https://www.youtube.com/watch?v=a7hJcP7zh0o
https://www.facebook.com/148931201933910/photos/pcb.505947962898897/505946156232411/?type=1
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63 erreichte Personen 
 

https://www.facebook.com/148931201933910/photos/pcb.505947962898897/505947726232254/?type=1
https://www.facebook.com/148931201933910/photos/pcb.505947962898897/505947726232254/?type=1
https://www.facebook.com/148931201933910/photos/pcb.505947962898897/505947726232254/?type=1
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=505947962898897&id=148931201933910
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=505947962898897&id=148931201933910
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=505947962898897&id=148931201933910
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Killuminati ∆ 
.. „wink“-Emoticon 
Formularbeginn 
Gefällt mir   Kommentieren   Teilen 
Dir gefällt das. 
Kommentare 
 

 
Formularende 

  Stefan Jerger Der kannte die Merkel noch nicht! !!!! 
Gefällt mir · Antworten · 21 Std. 

   

  Jörg Wieners Stefan Jerger,auch das treiben der merkel ist nicht zufällig. sie 
ist in den usa als jüdin geboren,dann nach HH,von dort aus in die ostzone,wo 
sie für genau das spektakel,was sie im moment treibt, herangezüchtet wurde 
!!!!! sie ist eine agentin der besatzer !!!!! 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

https://www.facebook.com/Killuminati.for.Wakeup/photos/a.408863285815769.77734.408763745825723/906452902723469/?type=3
https://www.facebook.com/Killuminati.for.Wakeup/photos/a.408863285815769.77734.408763745825723/906452902723469/?type=3
https://www.facebook.com/Killuminati.for.Wakeup/photos/a.408863285815769.77734.408763745825723/906452902723469/?type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100004678159079&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/971546586237339?comment_id=971550552903609&offset=0&total_comments=2&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/jorg.wieners?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/971546586237339?comment_id=971761202882544&offset=0&total_comments=2&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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  Sieghard Tinibel Genau so ist es... deswegen sollten sich Politiker aufgrund 
ihrer dummdreisten Lügen schämen. Die Zeit in der Bürger annehmen konnten, 
dass alles nur zum Wohle des Staates geschieht, dem sie gschworen hatten" So 
wahr mir Gott helfe" dürften ein für alle mal der Vergangenheit angehören. 
Heute dreht sich alles nur um "Kohle" je mehr dranhängt umso korrupter gehts 
zur Sache... 
Gefällt mir · Antworten · 3 Min 

   
Sieghard Tinibel Genau so ist es... deswegen sollten sich Politiker aufgrund 
ihrer dummdreisten Lügen schämen. Die Zeit in der Bürger annehmen konnten, 
dass alles nur zum Wohle des Staates geschieht, dem sie gschworen hatten" So 
wahr mir Gott helfe" dürften ein für alle mal der Vergangenheit angehören. 
Heute dreht sich alles nur um "Kohle" je mehr dranhängt umso korrupter gehts 
zur Sache... 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
 
Jacqueline Tinibel und 3 weitere(n) Personen haben einen Link geteilt. 
 

 
 
Stadt in NRW kündigt Mietern, damit Flüchtlinge einziehen können 
In der Kleinstadt Nieheim muss eine Mieterin nach 16 Jahren ihre Wohnung 
verlassen, damit Flüchtlinge einziehen können.  
stern.de 
 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/971546586237339?comment_id=971951682863496&offset=0&total_comments=3&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/971546586237339?comment_id=971952356196762&offset=0&total_comments=4&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel/posts/763747363729853
http://www.stern.de/wirtschaft/immobilien/kuendigung-wegen-fluechtlingen--mieter-in-nieheim--nrw--muessen-wegen-eigenbedarf-ausziehen-6465914.html
http://www.stern.de/wirtschaft/immobilien/kuendigung-wegen-fluechtlingen--mieter-in-nieheim--nrw--muessen-wegen-eigenbedarf-ausziehen-6465914.html
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.stern.de%2Fwirtschaft%2Fimmobilien%2Fkuendigung-wegen-fluechtlingen--mieter-in-nieheim--nrw--muessen-wegen-eigenbedarf-ausziehen-6465914.html&h=pAQEnTXJ0&enc=AZO68KEHH25zKZFVv4piNCIpHfOgPzGKxR6hukdpGGa9Lvt44mKlGN8yyDnX0n2dqNsFyJGo4K1hlicdhvdCLuAKVOF_rGwfLIBAl8sZnhg8AD3BJGrc-8BIZz9B0OKimuiI7wq97L16dAK0NgmhYYbaqRVXRmVWzi8lXnIM2PLwylzDBlAhkKPAOuU0nPjYc_5IlV_cciF5zFFPktSZlg8H&s=1
https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel?fref=nf
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Jacqueline Tinibel wütend 
10 Std. ·  
Absolute Sauerei! Da hilft nur noch auswandern.... Unser Volk wird 
"ausgetauscht" 
Formularbeginn 
Gefällt mir   Kommentieren   Teilen 
Dir und 5 weiteren Personen gefällt das. 
2 mal geteilt 
Kommentare 
 
4 weitere Kommentare anzeigen 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel Es wird Zeit für eine Partei, die sich durchsetzen kann.  
Ohne abenteuerliche Namen wie die "Piraten" z. B. und dann sang- und  
klanglos die Segel streichen. Wenn schon Deutschland den Amerikanern  
alles nachmachen muss, dann sollten wir auch einen Präsidenten bekommen 
der die gleichen Befugnisse hat wie Barak Obama in diesem Fall.Die 
Voraussetzung zu einem souveränen Staat muss aber erst einmal erfüllt  
sein. In den Neuen Ländern sind viele die den Betrug am Deutschen Volk  
nicht für gut geheißen haben. Die alten Länder der Republik sind zu  
dekadent geworden, um sich gegen das Unrecht zu wehren. Wichtig ist,  
dass die BRD mindestens aus 80 % patriotisch gesonnener Bürger besteht.  
Aus Bürgern die ihre Heimat lieben und die sie gegen Zugriffe von außerhalb 
verteidigen. Dazu braucht man keine Waffen - es reicht der Zusammenhalt  
eines Volkes. Dieser erstrebenswerte Zusammenhalt Deutschlands muss 
gestärkt werden durch die Wirtschafts und Finanzelite  
 
Es mussein Leitfaden erarbeitet werden für das Deutschland, dass alle  
lieben. Solange wie zu erkenen ist, dass der Deutsche seine Heimat nicht  
mehr liebt, ist Deutschland ein Spielball der Weltpolitik, so wie es zur Zeit 
wieder ganz deutlich spürbar ist. 

Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 

 

https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel
https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel/posts/763747363729853
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=763747363729853&actorid=100002837882528
https://www.facebook.com/shares/view?id=763747363729853
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/jacqueline.tinibel/posts/763747363729853?comment_id=763906873713902&offset=0&total_comments=5&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Für einen Fußballverein wie Sportfreunde Bulmke es war, tat sich ein  
riesiges Betätigungsfeld am Tossehof auf. Sieghard Tinibels Innovation  
sollte dem Verein helfen die Integration der Migranten zu der Zeit zu  
erleichtern. Alle Mitglieder des Vereins zeichneten sich zu der Zeit aus.  
Von daher ist es unverständlich, dass das damalige Mitglied der 2. Fußball- 
herrenmannschaft, Michael Thomas Fath heute zum Rufmörder seines ihn 
damalig anleitenden Sportlehrers wurde. Außer, dass Fath im Gegensatz  
zu seinem Bruder ziemlich trainingsfaul war, hatte man nichts von  
sportlicher Seite an ihm auszusetzen. Ein weiteres Kuriosum an der  
gesamten Sache aus Begehrlichkeiten, ist die Tatsache, dass der  
Rotthauser Immobilienriese - die GfW mit der ISG Karl-Meyer-Straße Ost –  
einen Zusammenhang in der Person des FC Schalke 04 - Ehrenpräsidenten  
hat. Gerd Rehberg ist im Aufsichtsrat des Immobilienriesen. Das sollte aber 
keine Voraussetzung dafür sein, dass Herr Rehberg instruiert worden wäre. 
Anders dagegen sein Vorstandskollege Wilhelm Tax. („2 x Schmiergeld“)  
So klein ist manchmal die Welt des Sports. Natürlich hat der lupenreine  
Politiker und Sportsmann Gerd Rehberg nichts mit der Sache zu tun, die  
einer seiner Erfüllungsgehilfen in der Firma mit Sieghard Tinibel und dem 
Projekt gegen Doping und Drogen im Int. Gelsenkirchener Volkslauf-Sport,  
mit zwei weiteren Sportkameraden der DJK TuS Rotthausen getrieben hat.  
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Allerdings hat die gesamte Zerstörung seines sportlichen Lebenswerks, den  
70jährigen - dennoch etwas blauäugig gebliebenen DOSB-Sportlehrer  
mit gültiger Lizenz - etwas misstrauischer werden lassen. Im Zusammen- 
hang des Sports gegen Doping und Drogen erhält nun sogar das 
Finanzierungsmodell des Herrn Dr. Pruin (SPD) durch Selbstvermarktung  
der kleinen Vereine, einen ganz anderen Blickwinkel, denn ein Teil der 
Selbstvermarktung liegt in den Stadionverkäufen auf den kleinen  
Sportanlagen.  
 
Jeder der sonntags auf den Sportplatz geht, weiß, dass der Verzehr von 
alkoholischen Getränken am Spielfeldrand Usus ist und als ganz normal 
empfunden wird. Wenn nun Kinder und Jugendliche der Vereine dieses 
Ambiente erleben, denken sie sich nichts dabei und sind von Kindesbeinen  
in eine Alkohol-Sport-Gesellschaft integriert. Möglich, dass aus dieser  
Ansicht heraus des Projekt gegen Doping und Drogen im Sport, vom  
kleinen Sportkonsumenten am Rande der Spielfelder, als ein Störfaktor zu  
den Biergewohnheiten in der Veltins-Arena betrachtet wird. Und ebenfalls  
von diesem Gesichtspunkt betrachtet, erklärt wohl auch Herr Dr. Pruin  
GSF des Gelsensport, seine Passivität zur Mithilfe im Projekt gegen Doping  
und Drogen im Sport.  
 
So war es wohl auch zu der Zeit, als Dieses  Startfoto entstand und Dr. Pruin  
sich im Umfeld der Bulmker kundig machte. Der 1. Vorsitzende der  
Sportfreunde Bulmke sah dies mit Unbehagen, denn Politiker im Sport  
waren ihm nicht immer suspekt, und wie die jüngere Vergangenheit durch  
den Rufmord an Sieghard Tinibel bewiesen hat, lag er schon damals damit 
richtig.  
Weitere Zusammenhänge zwischen dem Sport gegen Doping und Drogen  
sind  für alle Insider aus den Jahren erkenntlich. So hat sich nach und  
nach eine richtige Seilschaft um den Int. Gelsenkirchener Volkslauf gebildet,  
die nur eines im Sinne hatte, den eigenen Verein durch den Volkslauf in ein 
besseres Licht zu stellen und nebenbei noch richtig zu kassieren.  
 
 
Aber auch alle, die die Begehrlichkeiten hegten, machten den gleichen Fehler. 
Sie glaubten nicht daran, dass sich ein Mensch aus Liebe zum Sport so viel 
Arbeit machen würde, ohne selbst Nutzen von der ganzen Arbeit zu haben.  
Um das Projekt Gelsenkirchen Volkslauf mit dem Gelsenkirchenmarathon  
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und dem DFB-Cooper-Lauf noch besser dienlich sein zu können, ging der 
beliebte Sportkamerad sogar in den Vorruhestand. So konnte er sich  
dann noch intensiver um den Sport gegen Doping und Drogen kümmern,  
denn inzwischen kam auch das Jugendamt unter Herrn Wissmann auf ihn  
zu und bat um Mithilfe bei der Konzeption des Mottolauf "Schütz die Kinder 
Deiner Stadt" die Tinibel begeistert umsetzte und sogar seine eigene  
Homepage und sein eigenes Netzwerk mit Athleten-Adressen zu einem  
gelingen der Veranstaltung am 17. September 2006 einsetzte. Heute wo  
alles lange her ist, weiß der ambitionierte Sportlehrer, dass er nur  
ausgenutzt wurde, und er der Einzige an diesem Sonntag war, der nicht  
nur im Vorfeld sondern auch am Veranstaltungstage der einzige  
ehrenamtlich Arbeitende war.  
 
So ähnlich war es auch im Falle des Neuro-Laufs mit Dr. Busch von den 
Evangelischen Kliniken. Als Tinibel mit dem inzwischen gegründeten 
Gesundheitspark Nienhausen unter Dr. Beck, eine Kooperation mit dem  
Verein DJK TuS dem Gesundheitspark und den Ev. Klinken anstrebte,  
merkte Tinibel deutlich wie sich das sozusagen auf diese Art erweiterte  
Projekt - von Herrn Dr. Busch befürwortet, (Kollege von Tinibels Cousine in  
dem Klinikum zu der Zeit) - ziemlich unerwünscht war. Mit Frau Trippler  
und Herrn Dümenil wurde sogar eine Sitzung zur Festigung des Int. GE-
Volkslaufs gegen Doping und Drogen zu der Zeit im Raum "Magnolie" 
anberaumt. Die trotz gutem Brainstorming aber nichts für das Projekt  
und den Int. Gelsenkirchener Volkslauf brachte. 
 
Der größte Gegner aller Widersacher im Sport war also deren Kurzsichtigkeit, 
gepaart mit der eigenen Faulheit. Eine fleißige Frau sollte Sieghard Tinibel 
nachfolgen und vertreten – leider erkannte die Dame zu spät, dass sie nur 
ausgenutzt werden sollte. So wurde das Dilemma um den Int. Gelsen- 
kirchener Volkslauf immer größer. Zuletzt auch weil die Begehrlichkeiten  
immer größer wurden. Man hatte es nicht richtig mitbekommen, dass sich  
dieser Lauf in Gelsenkirchen nur aufgrund des Fleißes eines einzigen  
Mannes über das ganze Jahr so entwickeln konnte. Dazu kam, dass sich  
die Zahl der sogenannten Sportschwachmaten erhöhte, denn Leute, die  
von der Szene angelockt, auch locker einmal aufs Treppchen kommen  
wollten, sahen sich selbst dann im Vorteil, wenn es sich nur um ein paar 
Bonuspunkte von der Krankenkasse gab. Immerhin gab es auch  
„Sportanreize“ von der TKK und anderen Kassen in Form von Geld.  
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Andere Beamtenkassen boten ihren Beamten etwas mehr an. Aus den 
Gesamtvolumen erkennt man, warum Krankenkassen eigene Volksläufe 
veranstalten und dabei die  Sportvereine nicht mehr unterstützen… die  
können sich ja aus dem Bierumsatz und anderen Stadionverkäufen am  
Leben erhalten.  
 
Selbst der Oberbürgermeister Gelsenkirchens Frank Baranowski ist nicht  
gefeit, gegen das sich mehr und mehr ausbreitende Sportschwachmaten- 
tum. Munter turnt er mit und tummelt sich auf allen Spielplätzen die der  
Sport ihm bietet… so auch in der Rotthauser Seilschaft – sprich Netzwerk –  
die gerne den Gelsenkirchenmarathon aus PR-Gründen ihr eigen genannt  
hätte. Durch die Zusammenarbeit über Jahre im Gelsenkirchenmarathon  
mit dem OB, hätte Sieghard Tinibel jemals vermutet, dass sich der OB an  
einer solchen Lüge beteiligen würde. Sogar seinen Kumpel, der den  
Rufmord beging, deckte er im Wahlkampf 2014 mit den anderen SPD-
Hauptfiguren im Gelsenkirchener Süden. Auch ein PR-Gag, den der  
Sportlehrer für  Herrn Baranowski kreierte und der diesen auf Empfehlung 
Tinibels auch 2009 durchführte, hielt ihn nicht davon ab, Sieghard Tinibels 
Lebenswerk vor dem Zugriff durch die Rotthauser Seilschaft zu bewahren.  
Wir erinnern uns: Sportschwachmaten sind Leute die Sportkameraden um  
des eigenen Vorteils willen verraten.  
 
Es wird noch einiges zu klären geben. Zumindest wird es um die Klärung  
des Nazibegriffs gehen, den man Sieghard Tinibel, als einen lupenreinen 
Deutschpatrioten, auch aus der Seilschaft vorwarf. Diese Seilschaft – 
insbesondre das Rotthauser Netzwerk weiß nicht immer was die rechte  
und die linke Hand gerade machen. Das Netzwerk würde sofort zerbrechen – 
aber vielleicht auch nicht, weil die Kameraden im Vorstand des Netzwerks 
wahrscheinlich gegenseitig vermuten, dass sie alle miteinander Konkurrent 
sind. 
 
Für den gesamten Rufmord mit der Zerstörung seines Lebenswerkes wird 
Sieghard Tinibel eine angemessene Entschädigung anstreben.   
 
Ein großer Schritt ist ihm schon gelungen. Der GMC festigt seine Reihen  
in der Sportkameradschaft und daraus ist es ihm jetzt möglich geworden –  
in Anbetracht der Tatsache, dass sein ehemaliger Auswerter der Läufe ihn  
über den Tisch gezogen hat und aus dem Verein warf – regte sich der 
unermüdliche Innovationsgeist des Sportlehrers und heraus kam ein  
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System zur Dokumentation einer laufsportlichen Leistung, die alles  
bisher dagewesene in den Schatten stellt. Es bietet für alle Teilnehmer  
die kostenlose Möglichkeit sich und ihren Freunden in aller Welt zu  
beweisen, dass sie eine sportliche Leistung zu einem Zeitpunkt gebracht  
haben, der mit Sieghard Tinibels Videoaufzeichnungen auf seinem  
YouTube Kanal in alle Welt getragen wird. Mehr wird man bald über  
die gesamte Sache erfahren können.   
 
Der blau weiße Mythos besteht 111 Jahre – Ein Grund mehr um zu feiern!    
 

    
 

 

Sieghard Tinibel im Wahlkampf 2014 von Sozis  
      in Gelsenkirchen als Nazi verunglimpft!  
SPD Politiker scheuen nicht einmal den Rufmord! 

 

Leserbrief Tinibels in ZUERST, einem Deutschen Nachrichtenmagazin 05.01.2015 . So langsam kann 

Tinibel auch verstehen, warum sein Projekt gegen Doping und Drogen im Sport abgewürgt wurde von den 

Sozies in der Fußballstadt. 

 

 

Parteien aller Couleur schimpfen auf die Nazis und selbst haben sie es  
faustdick hinter den Ohren und machen für den geringsten eigenen Vorteil  
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alles, was anständige Menschen nie machen würden. Die Zerstörung  
meines Sportprojektes hier in Gelsenkirchen ” Gegen Doping und Drogen 
 im Sport” passt genau in den scheinheiligen Rahmen mit dem sich alle,  
ach so braven Politiker umgeben.  
Hier noch einige Anmerkungen zu dem “Vaterland” der heutigen Tage – von 
wegen > blüh im Glanze dieses Glückes, blühe Deutsches Vaterland < , 
 denn das Deutschland der heutigen Tage ist mehr und mehr zum Tummel- 
platz für Strolche verkommen. 
Es ist alles genauso gekommen, wie es mir meine Lehrer prognostizierten,  
die ich damals ab 1959 in der Berufsschule hatte. Diese Herren hatten  
schon damals darauf hingewiesen, dass in nicht allzu ferner Zukunft die 
Retourkutsche für den angezettelten Weltkrieg kommen würde. 
Lies mehr dazu: … Es ist alles sehr traurig und ich finde, dass so etwas nur  
in einer föderalistischen Republik wie der unsrigen BRD stattfinden kann.  
Wo man gleich von 16 Kultusministerien den Boden für den Schwachsinn 
beackert, der von der Wirtschaft des Landes und der Welt bereitet wird.  
 
Ich glaube zu erkennen, dass für die meisten der Bürger im heutigen 
Deutschland, das Geschichtsbuch erst ab 1939, mit Beginn des 2. Weltkriegs 
beginnt. Es ist weiterhin erschreckend zu sehen, wie die GROKO sich in 
gegenseitigen Schuldzuweisungen verliert.  
 
Alle Menschen, für die nun das Geschichtsbuch der Deutschen aber vor 
tausenden, oder zumindest in den Jahren vor Christi Geburt anfängt, sollten 
stolz sein auf das Land ihrer Väter und Mütter, denn Gründe dafür gibt es 
genug. In dieser Geschichte gab es immer schon Völkerwanderungen und  
die Türken waren auch schon einmal Kriegsverbündete der Deutschen,  
so wie es auch die Italiener schon waren.  
 
Durch die unterschiedlichsten Darstellungen der Deutschen Geschichte im 
eigenen Lande, kann sich natürlich kein eigener Vaterlandsstolz mehr  
entfalten, so wie es die Engländer, Amerikaner, Russen oder Franzosen mit 
ihren Schulen und Universitäten handhaben.  Diese unterschiedlichen 
geschichtlichen Gewichtungen in der BRD der heutigen Tage, wirken sich  
genau so fatal auf das Bewusstsein der Deutschen aus, wie andere 
unterschiedlich verbreitete Lehrstoffe. Als perfektes Beispiel führe ich die 
Länder an, die doch lieber das Kleine-1×1 predigten, als z. B. hier in NRW  
die Mengenlehre darüber gestellt wurde.  
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Wie bei der Mathematik, so sieht es genauso unterschiedlich auch bei 
Geschichts- oder Sprachanforderungen aus. Ich finde, von daher ist es  
an der Zeit, dass gerade jetzt wo wir Deutschen wieder alle mit den Neuen 
Ländern zusammen sind und, wenn man wieder ein echtes Deutsches 
Heimatland haben will – von mir aus auch mit vielen Gästen, aber am  
liebsten ohne Doppelpässe – alle Deutschen erst einmal anfangen sollten,  
sich ihrer Wurzeln zu besinnen.  
 
An erster Stelle müssten das aber auch die Politiker aller Couleur vorleben, 
denn in den Köpfen derer die unser Land führen wollen, fängt das ganze 
Dilemma mit Pegida und Legida an, mit den unterschiedlichen Faschisten  
oder gar Demagogen. Viele Einwohner des Deutschen Vaterlandes wissen  
gar nicht, dass Deutschland auch einmal ein Kaiserreich war, welches den 
Grundstein zur gesellschaftlichen Ordnung durch die Einführung der 
Sozialversicherung und Krankenkassen legte. Dieses, über die Jahre  
gereifte, soziale Netzwerk, zieht heutzutage nicht nur Kriegsflüchtlinge,  
sondern viel mehr Wirtschaftsflüchtlinge an.  
 
Viele Menschen aus anderen Ländern die den Deutschen nicht so wohl 
gesonnen sind, beobachten dies und freuen sich, dass es der Deutschen 
Gründlichkeit und Ordnungsliebe nun an den Kragen geht – immer aber mit  
dem gleichen Hinweis auf die unselige Zeit des 2. Weltkrieges und dem 
angezettelten Holocaust unter dem Führer des 1.000jährigen Reiches.  
Die Alliierten wussten nach dessen Zusammenbruch damals schon, als  
sie die Föderation einforderten, warum sie das verlangten. Heute, nur  
eine Generation weiter, sieht man die Schwächen, die eine abweichende 
Gesamtkultur für einen Staat in sich birgt.  
 
Während sich andere Länder der Föderation noch erwehren, gehen Berlin  
und NRW mit dem Schmelztiegel Kohlenpott in punkto Vaterlandsschädig- 
ung einen Schritt voraus. In Niedersachsen will man gar schon die Feier-
tagsordnung der Globalisierung anpassen. Siehe hierzu den Artikel auf 
http://www.derwesten.de ODER HIER http://www.derwesten.de/politik/fast-jeder-
dritte-deutsche-unterstuetzt-pegida-proteste-id10192684.html 
Irgendwann muss das doch einmal aufhören, oder? Schlimm genug ist  
alles gewesen und viele Deutsche Familien mit ganzen Sippschaften  
gingen daran zugrunde, obwohl sie nachweislich, zu diesen Zeiten  
paritätisch helfend nichts damit zu tun hatten.  

http://www.derwesten.de/
http://www.derwesten.de/politik/fast-jeder-dritte-deutsche-unterstuetzt-pegida-proteste-id10192684.html
http://www.derwesten.de/politik/fast-jeder-dritte-deutsche-unterstuetzt-pegida-proteste-id10192684.html
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So finde ich, ist es an der Zeit, dass sich die heutigen politischen Führer 
– allen voran Angela Merkel mit Steinmeier und Gabriel – ihrer Wurzeln 
besinnen und diese Wurzeln so fest in den Deutschen Boden verankern,  
dass keine Miesmacher diese wieder herausreißen können.  
 
Stellt Euch einmal vor, an der Seite der Freiheitsstatue vor <new York  
stände ein nordamerikanischer Bison, als Stolperstein dafür, dass diese  
Tiere von fahrenden Zügen aus erschossen wurden, um den Indianern 
(Ureinwohner der US-Gebiete) die Jagdgründe und damit das Aussterben  
auf diese Art zu bereiten. 7 Millionen Bisons wurden vernichtet auf diese  
nicht waidmännische Art. Als die Einwanderer und Eroberer dann merkten,  
dass dies nicht reichte, gaben sie dem Indianer Gewehre und Feuerwasser  
und heizten die Gerüchte der Verleumdungen unter den Stämmen dermaßen  
an, dass diese wutentbrannt und blind vom "Fusel" aufeinander losgingen.  
 
Wenn ich daran denke, sehe ich zum großen Teil auch unser Deutsches  
Volk heutiger Zeitrechnung in einer ähnlichen Lage. Auch die Deutschen  
der modernen Zeit hauen sich ihre Sorgen mit Alkohol weg von den Seelen.  
Am Wochenende ist ja ab und zu solch eine „Pilskur“ in der Veltins-Arena  
mal ganz gesund, aber jeden Tag kann das nicht gut sein für die Potenz  
eines Mannes, und wenn Weiber saufen und Drogen nehmen, gibt es gar  
keinen gescheiten Nachwuchs mehr… so habe ich es gelernt. Und so habe  
ich versucht, mit meiner geringen Kraft als einzelner DOSB-Sportlehrer, in  
den verschiedenen Vereinen dem übertriebenen Alkoholkonsum zu  
begegnen.  
 
Es hat nichts genutzt – die Zahlen der Drogentoten und die Erhebungen der 
Zahlen über Drogeninvaliden durch Alkohol- und Nikotinhabusus am 
Versorgungsamt Gelsenkirchen wurden überhört und übersehen, sowie  
auch die Zahlen der Opfer durch Tablettenmissbrauch und Konsum der 
verschiedenen Sorten von Rauschgift .  
 
Zugekiffte Sportler musste ich mir sogar manchmal aus dem Bett klingeln,  
wenn die Mannschaft in den 80er Jahren nicht komplett antrat. Als ich  
daraufhin ein Zeichen setzen wollte und 1985 den Gelsenkirchener Volkslauf  
ins Leben rief, half mir über alle Jahre bis heute, nicht ein Politiker mit,  
diesen Aufruf gegen Drogen im Sport zu stärken. Das Gegenteil trat sogar  
ein und man bezeichnet mich aufgrund meiner Hartnäckigkeit in dem Thema 
gerne auch als krank – sozusagen das letzte Mittel, das alle Parteien  
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anwenden, wenn ihnen Menschen missfallen werden sie verunglimpft.  
 
Bin mal gespannt wie es weitergeht… wer mehr lesen will über meine 
Verunglimpfung und versuchte Ausgrenzung von Politikern die selbst 
korrumpieren mit Lobbyisten in unserer Stadt Gelsenkirchen, gehe dazu auf 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de  
 
Ihnen allen wünsche ich alles Gute und dass die Politiker Deutschlands  
sich nicht in einen neuen Weltkrieg locken lassen… Die Waffenarsenale  
sind gefüllt und die Aktionäre möchten verdienen. Deshalb muss man  
darauf achten, dass die Arsenale verschlossen bleiben. 

 

Facebook-Dialoge 

 

Freitagabend auf dem Weg aus der Kneipe   
„Durchs wilde Rotthausen“ nach Hause… 

 

 

 

 

B. See 
Gestern um 17:23 · Bearbeitet ·  
Soviel zu, sich eine eigene Meinung bilden!!!������ 
Ich war gerade hier bei uns mit meiner  
Tochter im Penny beim Einkaufen!!Schon auf dem Parkplatz fielen  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1632230660362521&set=a.1443448042574118.1073741827.100007268077034&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1632230660362521&set=a.1443448042574118.1073741827.100007268077034&type=3


 35 

mir diese 6 Asylanten durch eine unangenehme, lautstarke Hektik auf! 
Im Laden haben sie uns dann überfallartig im Rudel angesprochen: 
Hallo, Du kommen her!! Er machte mit seinem Finger die Geste als würde er 
einem Hund zeigen wollen wo dieser sich hinzusetzen hat! 
"Was kosten???" 
Es war ein Getränk und ich versuchte einfach ruhig zu bleiben und  
teilte ihm mit es koste 49 Cent!  
Meine Tochter im Arm gingen wir dann weiter! 
Sie stürmten durch den Laden und belästigen noch einige Kundinnen ! 
Dann kamen die wieder zu uns! Meine Tochter hatte echt Angst mittlerweile! 
 
Diesmal fragte einer "Du komm her, was kosten"  
Daraufhin sagte ich ,dass überall der Preis dranstehe und er uns jetzt  
bitte in Ruhe lassen möge! Nun auch war ihm wohl diese Dosensuppe  
auch zu teuer, worauf er dann beschloss ,mich zu fragen ich ich das nicht 
bezahlen könne , er hätte Hunger! 
Dann wurde ich schon etwas ungemütlicher! 
Ich sagte ihm ,dass es jetzt reicht und dass sie doch wohl schon  
genug von uns bekämen!  
Genau dieser Typ war an der Kasse ,zwei Leute vor mir!! 
Ohhhhh welch Wunder ,er fragte die Kassiererin ,was denn die Zigaretten 
kosten! Sie sagte 5,60Euro ! 
Er zahlte und ging raus ,vor die Tür ,wo seine Kumpels schon warteten!  
Leute ,es war echt ein scheiss Gefühl! Meine Tochter hatte ne scheiss  
Angst!! Das kann doch so nicht weitergehen!!!! 
Ich hab mich dann aber doch getraut ,ein Foto zu machen! Seht Euch bitte 
diesen Blick von einigen an! Da wirds Dir Angst und Bange!!!! 
So jetzt dürft Ihr auch Eure eigene Meinung bilden!! 
 

 
 
Klaus Kokot hat B. See Foto geteilt. 

 

Das ist leider das heutige Deutschland, und in Berlin sitzen die  
Fettärsche und lassen uns mit dem reingeholten Müll allein. 
Formularbeginn 
Gefällt mir   Kommentieren   Teilen 
Dir gefällt das. 
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Kommentare 
 

 
Formularende 
Sieghard Tinibel An Klaus Kokot  
 
Genau Klaus, schlimm ist das geworden - die Fettärsche sind aber mitten  
unter uns und nicht nur in Berlin! Leider wird jeder der Deutsch-Patrioten,  
der sich heute über solche Zustände beschwert als Nazi verunglimpft.  
Ganz groß sind darin die "Roten Socken" . Zum großen Teil von  
1945 - 1950 selbst einmal auf der Flucht aus den Deutschen Ostgebieten  
nach dem Zusammenbruch gewesen, wissen sie nicht mehr zu  
unterscheiden, ob es sich bei den heutigen Flüchtlingen um 
Wirtschaftsflüchtlinge oder um echt Kriegsflüchtlinge handelt. Für echte 
Deutsche Beamte wäre es ein Leichtes dieses festzustellen, aber der 
Beamtenschaft scheint das Dilemma augenscheinlich egal zu sein. Kein 
Wunder... haben sie doch alle nur gelernt ihren eigenen Arsch zu retten...  
Wenn man mal einen braucht... so wie ich heute Abend in Rotthausen  
gegen 21:30 Uhr auf dem Nachhauseweg von der  
"Moni im Haus Beckmann" , als drei Jungs mich in Höhe des Rotthauser 
Marktes anmachten. Ich ging stur noch schnelleren Schrittes meinen Weg  
und kam so noch mal ohne eine weitere Repressalie davon... Ganz gut  
dachte ich, wenn man noch ein Bischen Restsportlichkeit gerettet hat –  
Gerne erinnere ich mich unserer gemeinsamen Fußballerzeit mit den 
Sportfreunde Bulmke... in diesem Sinne einen sportlichen Gruß an Dich  
Bleib gesund und halte Dich aus allem raus, denn ich glaube, dass Dich  
keiner unterstützt, wenn es Dir einmal zuviel werden sollte... 
Gefällt mir · Antworten · 3 Min  

 

 

 

++ Mein Land ...!!!  

Rolf Welch hat Mario Lilientals Foto geteilt. 
16 Min ·  

 
Dieses schöne Land gehört UNS, dem deutschen    Volk  - schon Immer - und 
niemandem sonst! 
Man kann es besetzen, teilen, unter fremder    Verwaltung  stellen, das Volk 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/rolf.welch.1
https://www.facebook.com/pepe.roony.HH
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=967465703317331&set=a.103750249688885.5376.100001617311488&type=3
https://www.facebook.com/rolf.welch.1/posts/551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/volk?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/verwaltung?source=feed_text&story_id=551204375035617
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dezimieren oder fast ausrotten, die    Sprache ,    Schrift ,    Kunst  und    Kultur  
durch sogenannte Pisa " Reformen " verhunzen und auf Kleinkindniveau  
senken ... 
 

 
 
Mario Liliental 
26. September um 19:30 · Bearbeitet ·  
++ Mein Land ...!!! 
Dieses schöne Land gehört UNS, dem deutschen    Volk  - schon Immer –  
und niemandem sonst! 
Man kann es besetzen, teilen, unter fremder    Verwaltung  stellen, das Volk 
dezimieren oder fast ausrotten, die    Sprache ,    Schrift ,    Kunst  und    Kultur  
durch sogenannte Pisa " Reformen " verhunzen und auf Kleinkindniveau  
senken ... 
die Staatsbürgerschaft der ganzen    Welt  anbieten, unsere    Lebensmittel  
vergiften oder zu minderwertigen "   Nahrungsmitteln " machen, unsere 
notwenigsten    Lebensgrundlagen  wie das    Wasser  in die Hände von 
Spekulanten geben - unser    Grundwasser  durch     racking  auf Jahrhunderte 
   Vergiften , unseren    Bauern  und    Landwirten  die    Existengrundlage   
und eine gesichertes    Einkommen  verweigern,...... 
unsere    L hne  und    Geh lter  durch    Steuern  und     wangsabgaben   
auf    Sozialhilfeniveau  herunterdrücken - unsere     amilien  durch 
   Genderismusgesetze  und      rderungsverweigerung  in die Enge treiben, 

https://www.facebook.com/hashtag/sprache?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/schrift?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/kunst?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/kultur?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=967465703317331&set=a.103750249688885.5376.100001617311488&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=967465703317331&set=a.103750249688885.5376.100001617311488&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=967465703317331&set=a.103750249688885.5376.100001617311488&type=3&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=967465703317331&set=a.103750249688885.5376.100001617311488&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/hashtag/volk?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/verwaltung?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/sprache?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/schrift?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/kunst?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/kultur?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/welt?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/lebensmittel?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/nahrungsmitteln?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/lebensgrundlagen?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/wasser?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/grundwasser?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/fracking?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/vergiften?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/bauern?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/landwirten?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/existengrundlage?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/einkommen?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/l%C3%B6hne?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/geh%C3%A4lter?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/steuern?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/zwangsabgaben?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/sozialhilfeniveau?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/familien?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/genderismusgesetze?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/f%C3%B6rderungsverweigerung?source=feed_text&story_id=551204375035617
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   Richter  und    Gerichte  korrumpieren und mit euch ergebenen Richtern 
besetzen - alle vorhandenen     edien  (    ernsehen , #Radio, #Zeitungen) zu 
getreuen #Systemmedien umfunktionieren 
- 
Aber eines könnt ihr nicht - das Volk solange für Dumm verkaufen, bis es  
sich selbst aufgibt!  
 
Das hat in Deutschland noch niemand geschafft ..!! 
++ Was lassen Wir eigentlich gerade mit UNS geschehen. ..??? +++  
All die Werte, die unsere Eltern, Großeltern und Vorfahren geschaffen  
haben werden beseitigt - und wir Deutschen zu Illegalen herab gestuft, ja 
kriminalisiert., so dass die Bürger die das aussprechen denunziert und  
wie im Mittelalter mit Strafen belegt werden. 
Richter, Staatsanwälte haben längst vergessen, dass sie für die 
Rechtsprechung in einem Rechtsstaat arbeiten .... 
Völlig #FREMDE haben mehr Rechte als ein Deutscher Bürger, denen Merkel 
droht und sagt: Die Deutschen haben die Gewalt der Eindringlinge zu 
ertragen....????!! 
Wir leben bereits in einem gefährlichen, Rechtsfreien Raum, der bald zu 
Explodieren droht, weil es explodieren soll, das haben Nicht Regierungs 
ORGANISATIONEN in ihren perfiden Plänen gegen die Deutschen  
anscheinend so geplant, wenn ich mir das Alles GENAU ansehe was hier  
gerade passiert...!!  
Jetzt wird durch ihre Europa Führerin Merkel, die Migrationswaffe in Europa 
eingesetzt, die mit Millionen völlig Kulturfremden Einwanderer die nicht  
mal auf ihre kriminelle Herkunft geprüft werden, die unkontrolliert einreisen 
können/sollen, gewaltbereit + noch vermutlich Söldner sind Geflutet. 
Wenn ich in unsere Städte schaue - SEHE ich: 
20% sind Familien.  
Aber 80% von ihnen sind junge Kerle, die vielleicht nur auf ihren  
Einsatzbefehl zum Beginn von Unruhen, ähnlich wie in der Ukraine  
warten..??!! 
+++ DAS IST MEINE ANGST....!!!  
FRAU MERKEL. ..Helfen Sie mir...!!!!! 
___________________________________ 

 

Warum sollte ich das löschen, jeder soll den Zeitgeist miterleben...  
auch wenn der Zeitgeist etwas unerträglich wirkt. Du glaubst doch nicht  
im Ernst, dass sich diese Gedankenrichtung von ungefähr breit macht...  

https://www.facebook.com/hashtag/richter?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/gerichte?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/medien?source=feed_text&story_id=551204375035617
https://www.facebook.com/hashtag/fernsehen?source=feed_text&story_id=551204375035617
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mir selbst fällt nichts Gescheites zu solchen Postings ein... deswegen sollte 
man versuchen, der Wahrheit auf den Grund zu gehen, Glaubst Du im ernst, 
dass hier kein Politiker mitliest... ?? Der Arabische Frühling wurde so oder  
so ähnlich eingespielt... Das kommt davon, wenn man den Kopf in den Sand 
steckt. Ich bin etwas angefressen von den vielen Wahrheiten oder 
Halbwahrheiten die hier kursieren - Wenn Du Zeit hast lieber Martin Wilger, 
kannst Du ja mal versuchen für dich das Beste herauszupicken.... ich werde  
es nicht mehr tun, denn dann wird Dir nur schlecht... alles Gute weiterhin  
in einer hoffentlich friedlich bleibenden Welt. 

 

 

Wolfgang Thoess an  Zentralrat der Deutschen 
6 Std. ·  
 
Asylkrise in Kassel: Regierungspräsident Dr. Walter Lübcke (CDU) fordert 
Deutsche auf, das Land... 
Asylkrise in Kassel: Regierungspräsident Dr. Walter Lübcke (CDU) fordert 
Deutsche auf, das Land zu verlassen! Artikel von  irze am 15 Oktober 2015,… 
zukunftskinder.org 
Formularbeginn 
Gefällt mir   Kommentieren   Teilen 
2 Personen gefällt das. 
Kommentare 
13 von 16 
Vorherige Kommentare anzeigen 

 
Formularende 
Gerhard Gaul Das ist in meinen Augen eine Fette Gehirnloße Stück Scheiße 
Gefällt mir · Antworten · 3 · 3 Std. 

 
Gabriele Renate Hilterhaus oh hängt ihn auf, oh hängt ihn auf.........................den 
Kranz von Lorbeeren. Welche das überlasse ich euch, jeder hat so seine 
Lieblinge. 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 3 Std. 

 
Mario Mark Aufstachelung zum Deutschen HaSS? 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 1 Std · Bearbeitet 

 

https://www.facebook.com/wolfgang.thoess?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/
http://www.zukunftskinder.org/?p=52302
http://www.zukunftskinder.org/?p=52302
http://www.zukunftskinder.org/?p=52302
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913541792065366&actorid=100000393222634
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913580805394798
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913580805394798&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913584988727713
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913584988727713&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/mario.markert.16?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913588645394014
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913588645394014&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/
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Hermann Niewöhner Gibt es solche Leute wirklich, die so etwas verbreiten. 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 2 Std. 

 
Dieter Zielinski ja wir sollen gehn um andere Platz zu machen ist das jetzt 
Volksverhetzung ? weiß ich gar nicht ach soll sich unsere Blockwarte melden 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 

 
Gunar Kloth Das ist Hochverrat am Deutschen Volk ! Ein Volkstribunal berufen 
und alle beteiligten Aburteilen , Im Namen des Deutschen Volkes ! 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 2 Std. 

 
Robby Ventura Na der würde sich umschauen wenn urplötzlich alle Deutschen 
das Land verlassen würden und ein paar Wochen später sämtliche Kassen leer 
wären. Aber vielleicht begreifen die CDU-Wähler langsam das ihre Partei nicht 
unbedingt hinter ihnen steht. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Enrico Winkler CDU ist doch klar! Ich frage mich wer die immer wählt. So viel 
Dummheit in einem Menschen ist schon enorm. Der vergisst von wem er bezahlt 
wird. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 1 Std 

 
Karsten Uhlig Jagd die JUDENSAU durch´s Dorf. Aufknüpfen das Schwein. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Angelika Bouquet das wird ihm sicher noch übelst aufstoßen 
Gefällt mir · Antworten · 5 · 58 Min 

 
Reinhard Kolschewski Deutschland wacht auf!!! Laut GG in Artikel 146  
heißt es: „Dieses Grundgesetz verliert seine Gültigkeit an dem Tage,  
an dem eine Verfassung in Kraft tritt, die von dem deutschen Volke in  
freier Entscheidung beschlossen worden ist.“ Vom deutschen Volk und  
nicht von den Politikern und oder Siegermächten!!!!!! 
Die Zeit ist reif dafür!!!!!!!! Die berechtigten Asylanten sind nicht  
unser Problem, sondern die 90% unberechtigten, die zumeist von  
rot/grün regierten Ländern, NICHT abgeschoben werden!!!  

https://www.facebook.com/hermann.niewoehner?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913601008726111
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913601008726111&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R8%22%7D
https://www.facebook.com/dieter.zielinski.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913603048725907&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R7%22%7D
https://www.facebook.com/gunar.kloth?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913603885392490
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913603885392490&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R6%22%7D
https://www.facebook.com/robby.ventura.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913613175391561&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R5%22%7D
https://www.facebook.com/enrico.winkler.16?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913613272058218
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913613272058218&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/karsten.uhlig.1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913621308724081&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/angelika.bouquet?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913624868723725
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913624868723725&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/reinhard.kolschewski?fref=ufi
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Die IHK sagt: und von diesen, welche bleiben dürfen, sind nur 12% bedingt 
brauchbar!!!! Ansonsten müssten auch 1.000.000 Arbeitsplätze von der 
Wirtschaft zur Verfügung stehen!!! Dafür habe ich nicht 50 Jahre gearbeitet, 
Beiträge und Steuern bezahlt, um so ein Deutschland meinen Kindern zu 
vermachen!!!!! 1 Milliarde pro Jahr für Wirtschaftsflüchtlinge, die uns  
zudem verachten und nach dem Recht des Islam uns Ungläubige töten  
dürfen und auch wollen!!! Wo ist da der Aufschrei der Kirchen,  
Gutmenschen, Frauenrechtlern und Politikern, die einen Eid geleistet  
haben „Schaden“ von uns zu wenden??????????? D ist KEIN 
Einwanderungsland!!! Gesundschrumpfen, wie es auch Unternehmen  
machen, ist eine Maßnahme zur eigenen Stärkung!  
Eine Vollbeschäftigung ist ja auch nicht zu verachten! 

 

Gefällt mir · Antworten · 1 · 57 Min 

 
Gunar Kloth http://www.verfassunggebende-versammlung.org/verfassungg.../ 
 
Verfassunggebende Versammlung - verfassunggebende-versammlung.org 
verfassunggebende-versammlung.org 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 55 Min 

 
Marco Kruse  
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · 3 · 21 Min 
 

https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913625165390362
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913625165390362&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
http://www.verfassunggebende-versammlung.org/verfassunggebende-versammlung/
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.verfassunggebende-versammlung.org%2Fverfassunggebende-versammlung%2F&h=CAQE6D0s4&enc=AZNWyrKBJU2Xbt_YHMFb4N3IuUiTioCYDQJg34KtjtMnhpAp560WdZmB7qWWN-VILqlsfF0aFP_1MayXl1xDvs0YAf_OAFuZFB3u3gGdLOcTB71VYExaDzdfnSI-z0honrOu-gJMfEipk5CfSwl7BzyWPHDJtqEF3A8E9zfh_yAj5Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.verfassunggebende-versammlung.org%2Fverfassunggebende-versammlung%2F&h=CAQE6D0s4&enc=AZNWyrKBJU2Xbt_YHMFb4N3IuUiTioCYDQJg34KtjtMnhpAp560WdZmB7qWWN-VILqlsfF0aFP_1MayXl1xDvs0YAf_OAFuZFB3u3gGdLOcTB71VYExaDzdfnSI-z0honrOu-gJMfEipk5CfSwl7BzyWPHDJtqEF3A8E9zfh_yAj5Q&s=1
http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.verfassunggebende-versammlung.org%2Fverfassunggebende-versammlung%2F&h=CAQE6D0s4&enc=AZNWyrKBJU2Xbt_YHMFb4N3IuUiTioCYDQJg34KtjtMnhpAp560WdZmB7qWWN-VILqlsfF0aFP_1MayXl1xDvs0YAf_OAFuZFB3u3gGdLOcTB71VYExaDzdfnSI-z0honrOu-gJMfEipk5CfSwl7BzyWPHDJtqEF3A8E9zfh_yAj5Q&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913627472056798
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913627472056798&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/marco.kruse82?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204953450664210&set=p.10204953450664210&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10204953450664210&set=p.10204953450664210&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=913641125388766
https://www.facebook.com/groups/721393847946829/permalink/913541792065366/?comment_id=913641125388766&offset=0&total_comments=16&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
http://www.kayacahit.com/vonwegen-islamisierung-ich-mache-mir-keine-sorgen-um-deutsche/?fb_action_ids=904912176240934&fb_action_types=og.likes&fb_ref=addtoany
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Islamisierung? Ich mache mir keine Sorgen um Deutsche 
Von wegen Islamisierung: ich mache mir keine Sorgen um Deutsche,  
sondern mehr um Muslime 
www.kayacahit.com 

 

Sieghard Tinibel gefällt ein Link. 
8 Std. · Bearbeitet ·  

Sorgen sollte man sich schon machen, denn die Dekadenz der heutigen  
Jugend in den Ländern Europas wird von den Politikern aller Couleur in  
den einzelnen Regierungen Europas unterschätzt. Auch die grassierende 
Korruption vornehmlich in den Reihen der "Gutmenschen" trägt dazu bei,  
dass man immer wach bleiben sollte. Warum Leute die eigentlich ziemlich 
intelligent sein müssten sich anmaßen zu sagen, dass der Islam zu Europa 
gehört, gibt mir weiterhin zu denken. Für mich steckt da ein kriegs- 
treiberischer Gedanke hinter, der wohl gar nicht aus den Reihen des Islam 
stammt. Vielleicht ist es der gleiche Gedankengeber, der auch den  
Arabischen Frühling eingeläutet hat und der erfunden hatte, dass  
Sadam jede Menge Giftgas gelagert habe, um seine Feinde zu vergiften - 
Hoffentlich hört der "Scheiß" bald auf, denn wenn sich Religionen in die 
Machtkämpfe einbinden lassen, hatte die Menschheit immer verloren.  
So wie damals, als der Papst das Dritte Reich unterstützte - schämen  
sollten sich alle, die anderen Menschen nach dem Leben trachten... 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.kayacahit.com%2Fvonwegen-islamisierung-ich-mache-mir-keine-sorgen-um-deutsche%2F%3Ffb_action_ids%3D904912176240934%26fb_action_types%3Dog.likes%26fb_ref%3Daddtoany%26fb_source%3Dother_multiline%26action_object_map%3D%255B1011127498918077%255D%26action_type_map%3D%255B%2522og.likes%2522%255D%26action_ref_map%3D%255B%2522addtoany%2522%255D&h=HAQHN7j28&enc=AZMIbN0eWpRmBOlUloWBCTN5Jko4wJU8lENZDWVb4JQhjRnvnk1cMm_keMaXC-jGRMPpmhv5qdh3ONYh3t43ITH4-YfUha1LzRuSytxJRMMCI64sTZhkC_bx2JNlK1NGAtvqwV7t78QG3c09KOn2Y2oj9Y7txvEBfujHhcAVF6dwTv6yYEp5C9hJS-Eoci7S4a1jClwV7tEvW5TlL3K7d_g_&s=1
http://www.kayacahit.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/904912176240934:0
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/activity/904912176240934?notif_t=open_graph_action_like
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Von S. Tinibel    Vertrauen untereinander… 

 
Ich habe mich mein Leben lang nie um Politik kümmern brauchen, weil ich 
einfach das Gefühl hatte, dass alles mit rechten Dingen zu tun hat. Aber  
damals waren auch aufrechtere Menschen am Werk, die noch Deutsch 
sprachen, so dass der kleine Mann das nachvollziehen konnte, was wirklich 
gemeint war. Dieses Vertrauen in die Politik auf allen Ebenen, kann ich  
heute keinem mehr abgewinnen. Weder im Bund noch im Land oder in der  
Kommune ... und schon gar nicht in Europa. (Ich erinnere einmal an die  
leeren Sitzungsreihen in Brüssel und Straßburg, wenn getagt wird). Obwohl 
schon etwas älter geworden, sind dennoch die Erfahrungen eines Helmut 
Schmidt oder von vielen anderen Leuten Gold wert für die Nation. Geht man 
zurück zu den Wurzeln der Menschheit, so vertrauten die Menschen immer  
den Stammesältesten - auch in der Executive. Das gewachsene Miteinander 
fehlt heute an allen Ecken und Enden und ist auch durch facebook nicht zu 
kompensieren. Schade, dass wir uns so auseinander dividieren mussten.  
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Aber dafür haben wir ja alle mehr Geld in der Tasche, was brauchen wir  
da noch das Vertrauen der Menschen untereinander...  

 

Warum es in einer Anarchie enden wird 
Alles ganz, ganz schlimm. Es gibt für mich nur eine Erklärung zu dem 
Deutschen Rätsel der Selbstaufgabe der Heimat. Die Auflösung  
Deutschlands in einem nicht gefestigten Europa wird eines nicht allzu fernen 
Tages die Antwort dazu liefern... Erst wurden die Grenzen abgeschafft,  
obwohl die Außengrenzen Europas nicht gefestigt waren... dann machten  
die verlogenen Amis mit den Briten Nordafrika mit einer Lüge von Saddams 
Giftgas strubbelig, und läuteten den Arabischen Frühling ein, der nun  
dafür sorgt, dass diese beispiellose Völkerwanderung in Gang gesetzt  
wurde. Nach dem Motto: Mit dem Smartphone in die Anarchie, denn so  
wird es enden. Zuerst in den Ballungszentren Europas, dann im gesamten 
Europäischen Raum... und der Amerikaner hat sein Waffenlager bald leer 
geputzt - denn das ist das Fernziel des gesamten Bestrebens...  

 

Wollen wir immer diesen '' SCHEISS '' von der Lügenpresse noch lesen??  
Die täglichen Umfragen der Lügenpresse gegen die wirkliche Volksmeinung! 
57 Prozent würden Flüchtlinge zum Essen einladen 
Die Deutschen wollen Flüchtlingen helfen. Nach einer Umfrage würden 58 
Prozent Geld spenden, eine Essenseinladung kommt für 57 Prozent infrage.  
Nur 15 Prozent wollen nichts tun. Mehr im Liveticker. Unter www.welt.de  

 

Schwere Vorwürfe des Vize-KanzlersHat Sigmar Gabriel recht?  
So viel Nazi-Rhetorik steckt in der Sprache der AfD 
Freitag, 23.10.2015, 20:41  
Teilen  

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fpolitik%2Fdeutschland%2Farticle147760266%2F57-Prozent-wuerden-Fluechtlinge-zum-Essen-einladen.html&h=OAQGUewav&enc=AZP17t4VuDxQAcmMW94GIuJyoVDJ8o2awA7cwTcLdc9cUCldTmhlKeVFkVEPvDlDMQoobsxVV8mKhXO_QO7f2gN-Ho1n6hxJb7lNidGs0hljuEnKlENr3P-0tEMV2Ba26ipaSF-s8dA4_CKenzhJBwxAN-n3ziCOpS1-NMD0zpgfpo0DpMRUEePHm3GdIDBnm8eyX7uLMHxTLmYviIw0y5kl&s=1
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dpa/Martin Schutt Laut Gabriel sei die AfD "offen rechtsradikal" und  
bediene sich an dem Duktus der NSDAP.  
Vizekanzler Sigmar Gabriel behauptet, die Alternative für Deutschland sei  
„offen rechtsradikal“ und pflege die „Sprache der NSDAP“. Aber hat Gabriel 
damit Recht - oder geht sein NS-Vergleich zu weit? Das sagen  
Sprachexperten zu den Reden von AfD-Politikern. 
Er bringt eine Deutschlandflagge mit zu Günther Jauch, brüllt auf Demos  
„Wir sind das Volk!“ und bezeichnet  lüchtlinge als „sozialen Brennstoff“:  
Mit seinem Auftreten brachte  AfD-Politiker Björn Höcke seiner Partei  
heftige Kritik ein. Jetzt vergreift sich wieder ein AfD-Mann im Ton:  
René Augusti vom Kreisvorstand der AfD in Salzwedel soll in einer 
geschlossenen Facebook-Gruppe geschrieben haben, Unterstützer der 
 erkel'schen  lüchtlingspolitik geh rten „an die Wand gestellt“. 
Vizekanzler Sigmar Gabriel geht deswegen hart mit der AfD ins Gericht.  
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Dem RTL-Nachtjournal sagte der SPD-Chef jetzt, die Partei sei „offen 
rechtsradikal“ und pflege die „Sprache der NSDAP“. Aber hat Gabriel  
Recht - oder geht sein NS-Vergleich zu weit? 
„ an darf von jemandem wie H cke nicht auf die gesamte AfD schließen“,  
sagt Peter Schlobinski, Vorsitzender der Gesellschaft für deutsche Sprache 
(GfdS), zu FOCUS Online. Jedoch offenbare Höckes Rhetorik ein 
Argumentationsmuster, das durchaus Bezüge zu Logik und Weltbild  
des historischen Nationalsozialismus aufweise – und innerhalb der AfD  
immer wieder auftauche. Dafür gibt es konkrete Beispiele. 
Die "Volksgemeinschaft" und die AfD 
Da wäre die Vorliebe führender AfD-Mitglieder für "Volk" und 
"Volksgemeinschaft": "Die deutsche Politik hat eine Eigenverantwortung,  
das Überleben des eigenen Volkes, der eigenen Nation sicherzustellen“,  
sagte die Parteivorsitzende Frauke Petry im August in einem Zeitungs- 
interview. Da sprach sie über Pläne ihrer Partei, eine Volksabstimmung  
zum Thema Abtreibung durchzusetzen. Der Gedanke dahinter ist klar - und 
erinnert an den Mutter-Kult der Nationalsozialisten: In Deutschland müssen 
mehr Kinder geboren werden - natürlich deutsche -, damit das "deutsche  
Volk" überlebt. Die Argumentation legt gleichzeitig nah, dieses "Volk"  
werde bedroht. 
Den Eindruck will offenbar auch Alexander Gauland, Fraktionsvorsitzender  
der AfD in Brandenburg, erwecken. Es sei "Zeit, das Schicksal des  
deutschen Volkes, damit es ein deutsches Volk bleibt, aus den Händen  
der Bundeskanzlerin zu nehmen“, sagte er Anfang Oktober in Erfurt. 
Die NS-Propaganda hatte nicht ohne Grund Begriffe wie  
"Volksgemeinschaft" häufig verwendet, sagt die Dresdener 
Sprachwissenschaftlerin Anna-Maria Schielicke. Der Begriff lasse  
relativ offen, wie eine solche Gemeinschaft - oder moderner ausgedrückt: 
"deutsche Leitkultur" - eigentlich zustande kommen soll. „ an appelliert 
stattdessen an den emotionalen Aspekt und versucht, ein Gefühl von 
 ugeh rigkeit zu schaffen“, so Schielicke. Bei den Nazis habe der Begriff  
neben dem Schaffen des Zugehörigkeitsgefühls eine weitere Funktion  
gehabt: Den, bestimmte Gruppen aus dieser "Volksgemeinschaft"  
auszugrenzen und zum Feind zu stilisieren - zum Beispiel Juden und  
politisch Andersdenkende. Dass die AfD einen Begriff nutzt, der  
solche Assoziationen auslöst, ist zumindest zweifelhaft. 
Die Angst des AfD-Manns vor dem bösen Flüchtling. Ein weiteres Moment,  

http://www.focus.de/organisationen/spd/
http://www.focus.de/politik/deutschland/pflegen-die-sprache-der-nsdap-gabriel-bezeichnet-die-afd-als-offen-rechtsradikal_id_5033345.html
http://www.focus.de/politik/deutschland/pflegen-die-sprache-der-nsdap-gabriel-bezeichnet-die-afd-als-offen-rechtsradikal_id_5033345.html
http://www.focus.de/organisationen/afd/


 47 

das häufig in AfD-Reden auftaucht: Die gezielte Angstmacherei vor dem 
Anderen - und aktuell besonders vor Flüchtlingen. In einem  Interview bei 
Günther Jauch sagte der AfD-Fraktionsvorsitzende von Thüringen, Björn  
Höcke, wegen der Flüchtlinge würden die "Angsträume für blonde Frauen 
gr ßer “. Um eilig zu erg nzen, „dass auch rothaarige und brünette  
deutsche  rauen"  lüchtlinge fürchten müssten. „Hier wird eine Angst  
vor Flüchtlingen konstruiert, also vor  enschen, die fremd erscheinen“,  
sagt der Sprachwissenschaftler Michael Tewes zu FOCUS Online. 
Darin verberge sich der implizite Appell, sich gegen Flüchtlinge zu wehren,  
den Tewes für besonders bedenklich h lt. „Die Botschaft lautet: Wir  
müssen aktiv werden, weil wir uns in unserem eigenen Land nicht mehr  
sicher fühlen“, analysiert Tewes. Ähnlich funktioniere auch ein Begriff wie 
„Überfremdung“, der zum Beispiel in der Rhetorik der Pegida-Bewegung  
eine zentrale Rolle spiele. 
Die AfD ist rhetorisch weniger radikal als die Redner der Pegida- 
Bewegung, da sind sich die Sprachexperten einig. Für Schlobinski hat  
das einen strategischen Grund: „Die AfD ist eine politische Partei und will 
gewählt werden. Sie geht geschickter vor, um nicht vollends in die rechte  
Ecke gestellt zu werden.“ So sei es auch zu verstehen, dass die AfD-
Bundesvorsitzenden Frauke Petry und Jörg Meuthen öffentlich von  
Höcke distanziert haben. Auch Sprachwissenschaftler Tewes sieht bei  
der AfD eine Zurückhaltung aus strategischen Gründen: „Bestimmte  
Begriffe werden bewusst vermieden.“ 
Ehemaliger AfD-Vorstand Lucke: Gabriels Aussage ist eine Unverschämt- 
Heit. Was ist also von Sigmar Gabriels NSDAP-Vergleich zu halten?  
Völlig ohne Grundlage ist sein Ausspruch nicht. Offenbar macht es  
einigen AfD-Rednern nichts aus, dass ihre Reden Assoziationen zu  
Denkfiguren der Nazis zulassen. Aber bei Goebbels abgeschrieben  
haben sie deswegen noch lange nicht. 
Aus Sicht der Sprachexperten hat AfD-Kritiker Sigmar Gabriel bei  
seiner Wortwahl übrigens selbst einen Fehler gemacht: Indem er die 
 NSDAP ins Gespräch gebracht hat, habe er sich rhetorisch auf das  
Niveau derjenigen begeben, die er verurteilt hat. „Es ist nicht weise,  
dieser Emotionalisierung der öffentlichen Debatte mit Gegenemotionali- 
sierung zu begegnen“, so Sprachexperte Schlobinski zu  OCUS Online. 
Damit sei Gabriel nicht allein. Auch Bundespräsident Joachim Gauck sei  
in eine ähnliche Falle getappt, als er die Galgen-Attrappe bei einer  
Pegida-Demo in Dresden als „Entartung“ bezeichnete. „Auch das ist  
ein hoch belasteter Begriff“, so Schlobinski weiter.. 
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 powered by plista  Der ehemalige AfD-Chef Bernd Lucke verurteilt Gabriels 
AfD-Kritik scharf: „Die AfD mit einer Partei zu vergleichen, die systematisch 
V lkermord begangen hat, ist eine Unversch mtheit“, sagt der 
Bundesvorsitzende der neu gegründeten Partei „AL A“ im Gespr ch mit 
 OCUS Online. „Auch wenn H ckes Äußerungen ans V lkische grenzen  
und für mich pers nlich unertr glich sind.“ 
Im Video: Deutschland-Flagge: Bei diesem Statement fehlten Günther  
Jauch leider die Worte…   Klick auf das Bild zum Video ..    

 
 

Der größte Bruch zwischen Politikern und Volk, besteht in der Tatsache,  
dass alle Menschen, die sich heute für irgendwelche Ideologien oder Ziele 
einsetzen, immer mehr in den Verruf geraten sind, dass für alle im  
Hinterkopf, bei allen Taten die sie vollbringen, nur das Geld zählt,  
welches sie mit ihrem Engagement verdienen können. So wird es auch  
immer schwerer einem heutigen Politiker, der keine wirklichen, über die 
Jahrzehnte funktionierende Ideale mehr schätzt, überhaupt zu vertrauen.  
Das schwindende Vertrauen in den Staatsapparat konnte ich selbst  
erfahren, als mich die Gelsenkirchener Politiker von meinem Lebenswerk  
im Sport verdrängen wollten, nur weil sich inzwischen sehr viel Geld und 
Einfluss durch ein derartiges Event, wie der Int. Gelsenkirchener Volkslauf 
es geworden ist, verdienen lässt. Korrumpierende Seilschaften aus  
Politikern und anderen Lobbyisten machten kein Hehl aus ihren Absichten.  
Sie hatten aber nicht mit dem Mut eines Normalbürgers zur Gegenwehr 
gerechnet…. auch nicht die rechtsbeugenden Anw lte in dem Spiel. 
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